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Presidente·do PMDA Universidade do Contestado

Campus Canoinhas
Porto União está contratando:

-RS Professores
(Jlíscrições para proc,esso Seletivo abertas de 14 a 18 de junho)

para os cursos
de graduação Direito, Ciências Sociais, Gestão

pública, Artes Visuais, Design, Engenharia Florestal,
Educação Física, Turismo e Tecnologia em Segurança do

Trabalho, Tecnologia da Madeira, Tecnologia em Radiologia
e Tecnologia em Papel e Celulose.

Habilitação mínima- pós-graduação Lato Sensu na área

Edital completo no site da UnC - www.cnLu11c.br
Informações pelo e-mail rh@cnj.unc.br
o_u pelo telefone 476229958 ou 6229931

622·3799

.ovação, Filtros' e Acessórios pI seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

>ExCllles ClJciomé1ricos de achissão,
demissão e periócicos
(ccnforme porbia 19)
>mplClltação, acompcllhClllento e
orientação qucrlto ao usO do

protetor ClJeitivo
(CCIlIpamas &lJcacioncis)
>Aucicme1ria dínica

audiometria e

saude do trabalhador
. �YQ CetLilió VargQ$" 1256 - Centro - <:canoinhc:u

teJ.: (047) 62209J91 ou 99665911

Localize-se

Há 55 anos de' bem •

.

com a comunidade!

wwwJomalcorreiodonorte.com.br

desmente jornal loca
Na edição de sexta-fei

ra, 4, do jornal Ótimo, o

colunistaMaurício Nascimen

to publicou nota afirmando

que uma pesquisa encomen

dada pelo pMDB havia

apontado o nome de João

Rosa Muller (PP) como um

dos que alcançamaior índice
.

de rejeição em Canoinhas.

Dessa forma, ainda segundo
a nota:, o presidente do

PMDB, Leoberto Weinert,
teria dito que só aceitaria co

ligarcom o PP, caso Muller
não fosse candidato. Procu

rado pelo PP, Leoberto dis
se desconhecer qualquerpes-

quisa e emitiu uma declara

ção assinada desmentindo a

nota. Muller entrará com re

presentação eleitoral contra o
jornal nos próximos dias.

PÁGINA3

Prefeitos filiados a Amurc cobram

promessas do Governo Estadual Rodrigo Melo

A decisão foi tomada em reunião na segunda-feira, 31, no município de Bela Vista do Toldo PÁGINAS

Aguiar desiste de
concorrer a prefeito

Canoinhas continua
com 15 vereadores

omédico AntonioMauro próximo pleito. Aguiar apro
deAguiar (PFL), anunciou na veitou para efetivar sua can

terça-feira, 9, sua desistência didatura à Assembléia

de concorrer a Prefeitura no Legislativa para 2006.
PÁGINA4

Já os municípios de Ma- na terça-feira, 8, pelo Sena-j .

jor Vieira e Bela Vista do do Federal.A nova lei prevê
Toldo terão número de vere- ainda redução de R$ 430
adores reduzido de nove para milhões para os cofres públi
sete. A decisão foi aprovada cos em todo o Brasil.

PÁGINA4

Prefeitura sofre ):( � .

com falta de verbas
A União repassa apenas

R$ 0,38 ao mês para cada

aluno transportado. Esse va-

lor não cobre nem.a metade

dos gastos que a Prefeitura
tem com o transporte escolar.

, PÁGINAS

Opinião
Articulista defende a permanência

de José João Klempouz à frente da Se
cretaria do Desenvolvimento Regional.
Saiba por que,

pAGINA2

Aguiar: "já sou candidato à Assembléia em 2006"

___
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:- A proposta de emenda constitucional aprovada essa se-

mana no Senado, que reduz o número de vereadores em

todo o Brasil, faz-nos questionar que tipo de benefício essa
I

redução irá trazer ao País. O Senado responde com um

corte de R$ 430 milhões nos repasses para as câmaras. Foi

Criada uma tabela que reduz gradativamente o percentual
,

tíe repasse das prefeituras para as câmaras de acordo com

p número de habitantes do município. A maioria dos muni

cípios do Planalto Norte, como Canoinhas, Porto União e

Três Barras, destinarão às suas Câmaras o limite máximo

�e repasses: 7,5% da arrecadação-municipal.
Nada mais justo. A discussãoem torno do corte no nú-

,

mero de vereadores iniciou no Congresso, o Tribunal Supe-
rior Eleitoral entrou na história, propondo que fossem extin

tas 8 528 vagas para vereadores em todo o Brasil, sem se
,

preocupar com o repasse financeiro das prefeituras. Obvia-
I

I

. I,

, ,

Talvez, Deus eMarx sejam brasileiros, Nes
�es tempos de desânimo político, quando anda

mos procurando notas de real no chão e os

ricaços acumulam mais e mais, acontece um fato

:anacrônico. Vêm esses radicais, a ré da história,
talando de socialismo e justiça social. Pegam as

:bandeiras históricas da penúltima esperança,
:aquela que se desinflou no Planalto, e afirmam
propostas da antigüidade e coisas pelo estilo. E

;nós, que não estamos nem aí, que não acredita
mos mais em partido político, por que teríamos

. :que dar a mínima para esses malucos que
'Ínfernizam a vida de Lula e desvelam o Arnaldo
:Jabor? Simples, porque a esperança nunca mor
:re, nem que a matem pelas costas.
: Este fim de semana nasce um novo parti
:do. O partido dos radicais, de Heloísa Helena,

. Luciana Genro, Babá, Fontes, Milton Temer e

:algumas dezenas de milhares de brasileiros que
:não baixaram a guarda ante a injustiça. Poderá
:se chamar de PS - Partido Socialista a secas, ou

;PSOL - Partido do Socialismo e da Liberdade,
:ou de qualquer outra forma. O que interessa
:são alguns aspectos programáticos, que se não
:são novos, precisam ser reafirmados depois que

r
:PT, PPS, PSB e PCdoB os jogaram na cesta co

.mum dos caça-votos,
,

Salienta-se na proposta provisória a neces

:sidade de um projeto socialista para que a fa-

Reduzir o quê?
mente que com corte do número de vereadores, sem corte

de gastos, é 'trocar seis por meia dúzia', na linguagem po

pular. Muito provavelmente, com a folga no orçamento, ve-

Se não houvesse redução, vereadores

logo teriam a idéia de usar repasses para
aumentar seus próprios salários

readores metidos a espertinhos logo teriam a idéia de usar

esse valor para aumentar seus próprios salários. Pensando

em redução de gastos, depois de acordos e mais acordos,
o Senado conseguiu uma redução nos repasses no valor de

Novo partido
RAUL FITIPALDI

lência ideológica do PT não deslegitime .0 soci
alismo. Acrescenta-se a necessidade de que a

sociedade seja estimulada a transformar-se na

mobilização e a auto-organização independen
te. Destaca-se a consciência internacionalista
corno pilar fundamental do programa. - Meu,
parece discurso rebelde dos anos 6O! - Que bom
recuperá-lo, porque de lá pra cá o mundo pio
rou a urna velocidade genocida,

O programa dos radicais indisciplinados
quer urna redução imediata da jornada de traba
lho sem redução de salários e proclama: traba
lhar menos pará que todos trabalhem! - Que
loucura, ministro Furlan, corno nos vamos de
senvolver? E mais ainda; defendem a economia
informal. Pior, não querem pagar a dívida exter
na que o povo já pagou com sobras. O cume do

despropósito: não desejam pagar a dívida inter
na com os banqueiros. Corno é que pode? Di
zem não ao Fundo Monetário Internacional

(FMI)e à Associação de Livre Comércio das
Américas (Alca). Pedem a prisão e o confisco
dos bens de corruptos e sonegadores. Perde
ram a cabeça!

O desequilíbrio mental desta gente propõe
acabar com o foro privilegiado para os presi
dentes da República. Imaginou? Reivindicam

que a produção dos medicamentos seja estati
zada. Justo agora que os norte-americanos que-

rem que a Amazônia seja universal e as armas

nucleares só deles. Em fase de tal delírio preten
dem acabar com o ensino privado utilizando o

dinheiro da sua isenção impositiva para dobrar
o número de matrículas nas universidades. pú
blicas. Diz alguma coisa, Tarso!

< Vão mais longe estes arrogantes, reivindi
cam a democratização das forças policiais com

o direito à livre organização política das tropas.
E são solidários com as lutas da América Latina
e falam de uma federação latino-americana!Cla
mam pela conservação da cultura e das terras

indígenas. Está visto que nos querem levar a

um atraso de 500 anos.
.

Não é possível que em tamanha decadên
cia ideológica ainda existam milhares de homens

� mulheres querendo legitimar a democracia e a

justiça social. Por isso acredito que Deus e Marx
são brasileiros. Este milagre só é possível por
que a verdade virou coisa de loucos. Os certi
nhos se renderam ao senso comum e ao pensa
mento único, E eu, que nunca fui certinho, pego
o velho Manifesto, oro pro céu e clamo pra que
a antiga química funcione. Saravá Carlinhos.

Raul Fitipaldi, jornalista
raulfitipaldi@hotmail.com
Retirado do jornal A Notícia de 05/06/04

Ainda sobre a timidez
ONETE RAMOS SANTJAGO

Uns acham que a timidez é genética, outros
:a tem corno adquirida numa educação repressi
:va. A timidez esconde pessoas orgulhosas e pre
:ocupadas em não errar e os que se dizem tímidos

:para mascarar o desconhecimento do assunto.

[Outros são vítimas de apatia e tristeza e a família,
:não querendo ver, os têm corno tímidos. O ado

:lescente, por força de seus instintos sexuais, quer
:se aproximar de seu par de sexo contrário, mas no
:início, há medo que provoca a timidez .

:Questionarilentos quanto ao modo

:deaproximação, modo de conquistar e agir - medo

;de não ser aceito, de ser rejeitado com o seu

:carinhb no carinho do outro - tudo isto provoca
:intensos temores que amarram o adolescente.

:São os papéis sexuais, masculino e feminino, que
:também tem que ser treinados e assimilados. Tudo

:isto no meio de uma crise de valores entre con

:ceitos já forjados e outros que o adolescente vê

: surgir em' si mesmo e no mundo novo que o ro

-deia,
I

Aliás, o mundo sexual é um mundo de timi
:dez para todas as pessoas. Na alcova, a realidade
:é diferente deste sexo explícito e fácil de discur-

sos sociais. O sexo é também urna via de auto

conhecimento e conhecimento do outro e pro
voca medo. No discurso social, onde só se fala
frases prontas, o sexo aparece corno coisa corri
queira e fácil; agora, no fato verdadeiro, vê-se
quanto medo existe. No sexo, há um despir que é
físico e emocional e isto provoca angústia. É a

angústia do amor do qual muitos acabam fugin
do, intimidados por medo de se confrontar con

sigo mesmo e com o outro.

Falta acentuar que timidez e introversão são
conceitos diferentes. O introvertido tem auto

estima suficiente, mas, prefere estar sozinho. Não
se sente derrotado. Já se conhece suficientemen
te bem e não se obriga a estar sempre no meio
dos outros para se sentir um sucesso. Estas coi
sas são importantes.

.

Voltando ao nosso tímido real, é principal
mente entre adolescentes que a figura do álcool
ou drogas aparece com pungência, corno veícu
lo para se relacionar. Outros, naangústia de per
tencer, se agrupam a grupos rebeldes e anti-soci
ais - tomam-se os punks, darks e outras catego
rias, ou, muitas vezes, escolhendo outro carni-

nho, se tomam os eruditos - jovens trancados
dentro de casa, só estudando e pesquisando.
Tudo merece cuidado! Os pais ficam orgulhosos
mas gostaria de frisar que, por traz de todo com

portamento muito fixado, geralmente há proble
mas. Seu filho pode estar se sentindo muito sozi
nho, pode ter urna angústia muito forte de se

relacionar, mas, se sente enroscado sobre si mes
mo. São suas defesas paternas que preferem vê
lo corno grande estudioso e você pode estar per
dendo oportunidades de ajudá-Io.

Há ainda os depressivos, pessoas com bai
xa energia vital, pessoas que perderam o sentido
e objetivo de vida. Com este perfil, é difícil se
relacionar, se expor ou contrapor ao outro. Falta
tônus. Estes também, muitas vezes, são confun
didos corno tímidos. Por isso, a importância de
um diagnóstico preciso e competente para que a

pessoa, consciente do que tem realmente, possa
atuar em cima do sintoma.

ONETE RAldOS SANTIAGO, psicóloga
em Florianópolis
onetepsicologia@ig.com.br
Retirado do jornal A Notícia de 10/06/04

R$ 430 milhões.
Dessa forma, podemos concluir que o que se iniciou

como uma redução de pessoal nas câmaras acabou toman.
do-se um acordo onde todos saíram ganhando, com ex.ce.
ção, é claro, dos candidatos a vereadores, que mesmo as.

sim, não saíram de todo prejudicados, já que a PEC aproo
vada no Senado salvou 3 486 vagas, das 8 528 propOstas
pelo TSE, além, é claro, de garantir seus salários que Conti.
nuarão com os valores intactos.

Os vereadores podem contestar a tabela que determina
percentuais de repasses das prefeituras para as câmeras ,

mas a verdade é que o maior gasto das câmaras hoje é Com
folha de pessoal, por isso, como foram extintas 5 062 Va.

gas, é de uma coerência extrema que se reduzam os repas.
ses. O resto é discurso político de quem está de olho no

próximo pleito.

orreiodo
56 anos a serviço do Planalto Norte
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Presidente do PMDB desmente
nota veiculada em jornal local A

Arquivo

CANOINHAS - Ao que

parece o clima de eleição co

meça a toma� c?nta de

canoinhas. A pnmerra repre

sentação eleitoral será _inten
tada contra o jornal Otimo,
pelo pré-candidato a prefeito
João Rosa Muller. O

prefeiturável decidirá ainda se

entrará com representação
contra a Rádio 98 FM

Educativa.
O motivo da representa

ção é a nota publicada pelo
colunista Maurício Nascimen

to, na edição, da sexta-feira,
4, do Jornal Otirno , afirman

do que o PMDB faria coli

gação com o pp desde que o

candidato não fosse Muller,
que segundo a nota teria índi

ce de rejeição muito grande.
Nascimento ainda afirmou

que a decisão do PMDB es

taria baseada em pesquisa
elGitoral encomendada pelo
deputado Mauro Mariani, do
pMDB.

Ao tomar conhecimento

da nota, Muller procurou o

PMDB, que por meio de seu

presidente Leoberto Weinert,
desmentiu o conteúdo veicu
lado por Maurício Nascimen
to. Weinert concedeu decla

ração a Muller de que o par
tido não tem conhecimento de
nenhuma pesquisa.

A lei eleitoral não permite
a divulgação de dados de pes
quisa, que não seja devida
mente registrada pela justiça
eleitoral. "Se é que existe esta

pesquisa, quero que o senhor
Maurício Nascimento apre
sente-a. O PMDB já me afir
mou que não existe e que não
há nenhum veto ao meu nome

para uma eventual coligação
com o PP", declarou Muller.

Na manhã de segunda
feira, Nascimento voltou a

falar sobre o assunto, desta
vez em seu programa de rá

dio, na 98 FM. Muller está de

posse da gravação do progra
ma e já consultou sua asses

soria jurídica para verificar da

possibilidade de entrar com

representação contra a rádio.

..

Jorn
Rua: Três deMaio, 364
Fone: (47) 622 ..1571/622-7400

r
•

E-mail: cnorte@newage.com.br

.. ' o Brasil não pretende renovar o acordo firmado com o Fundo

l�?netário Internacional (B)1I), que .vence no final deste ano. Se

i g��do O secretário do Tesouro.Nacional, Joaquim Levy, o Fundo
têm sido urn "parceiro excelente" do Brasil, mas a intenção do go
verno é não renovar o acordo. Ele ressaltou que o governo não vai
tomar decisão que ponha em risco "os avanços conquistados"
pelo presidente Luiz Inácio Lula da Silva, especialmente o ajuste
fiscal: Disse ainda ser prerrogativa do governo brasileiro, e não do

FMI, a responsabilidade fiscal do país. "É um compromisso nosso.

Não precisamos do Fundo para saber qual a nossa responsabilida
fiscal: O nosso balanço externo está mais que ajustado. Temos
ontinuar trabalhando", ,ynfatizou. Em audiência pública na Co

ssão Mista de Orçamento do Congresso Nacional, o. secretário
," ,'.

Tesouro mostrou aos parlamentares que o governo superou em

R$ 6 bilhões a meta de superávit primário prevista para o primeiro
quadrimestre do ano, mesmo com déficit nas empresas estatais

.

calculado em R$ 1 bilhão. Na avaliação do secretário, o governo
.conseguiu superar as expectativas por ter cumprido as metas fis-
cais, assim como por ter mantido a execução orçamentária próxima
aos limites das despesas na área social já que, segundo Levy, os

ministérios da área social gastaram 95,5% do Orçamento previsto
a o primeiro quadrimestre deste' ano, enquanto as demais pastas

. utaram apenas 68,6%.

LULA TENTA EMPURRAR
MíNIMO NO SENADO

O cardápio do almoço entre o presidente Luiz Inácio Lula da
Silvà e os senadores da base governista promete ser indigesto para
alguns "dissidentes" petistas, como Paulo Paim (RS) e Eduardo

Suplicy (RS), que continuam defendendo um reajuste maior para o
.

·salário mínimo. Lula tentará convencer os últimos rebeldes da ne

ssidade de aprovação de um" valor que não comprometa as con

,púplicas e nem os projetos, sociais. Essa também foi a tônica da
,

.tisa de ontem do ministro da Fazenda, Antônio Palocci, com
senadores governistas. Ele disse que se a Casa aprovar um
ário acima de R$ 260 será necessário promover um corte nos

rojetos sociais. Isso é o que os senadores petistas menos preten
dem, ainda mais em urn ano eleitoral. Palocci conseguiu convencer
alguns senadores com a promessa de incluir medidas de recupera
ção do salário mínimo nos próximos orçamentos, já a partir de 2005.
Mas, mesmo assim, alguns petistas não se sensibilizaram, como é o

caso de Paulp Paim, que insiste que o governo dispõe de recursos
; .Para dar um aumento maior. Esse convencimento é o desafio que o

':. 'p1esidente Lula tem hoje durante o almoço no Planalto. Tentará
"l)10strar o estrago que provocará uma eventual derrota do governo,
·'*ítiíida mais agora que a economia dá sinais positivos 'de crescimen
to: Lula irá argumentar que os aliados não podem tocar fogo na

. 'própria casa.

SENADO APROVA PEC DOS
VEREADORES EM 1°. TURNO

. Sob protestos dos senadores Alvaro Di�s (PSDB-PR) e Almeida
Lima (PDT-SE), o Senado aprovou ontem, em 10 turno, por 51 votos

voráveis contra 7, a proposta de emenda à Constituição, já apro
ada pela Câmara dos Deputados, que mantém 5.062 vagas de ve

"readores das 8.528 extintas pelo Tribunal Superior Eleitoral (TSE).
Dessa forma, o número de vereadores no país será reduzido de
60.276 para 55.214 A chamada PEC dos Vereadores deverá ser vota

.

da 20 turno na próxima terça-feira, dia 15 e, se aprovada, seguirá à
,

promulgação e seus efeitos valerão já para as eleições de outubro.

Muller: "Eu ainda nem sou candidato e já começaram a

bater, isto é bom sinal".
Reprodução

DCCLARAÇAO

Declaramos para os devidos fins a que se façam necessário, que estamos
mantendo conversações com o PP. tratando de uma possível aliança nas

eleições de 2004. Nestes encontros em nenhum momento foí tratado posição
de chapa ou nomes para compor a referida chapa, desconhecemos também
resultado de pesquisa realizado em Canoinhas.

.

Canoinhas, 04 de junho de 2004

Leoberto desmente nota publicada no jornal Ótimo

A PEC também diminui o repasse de recursos das prefeituras para
os legislativos municipais, o que vai gerar uma economia estimada
em torno de R$ 430 milhões ao ano. Para que a matéria pudesse ser

votada ontem em 10 .turno e incluída na pauta de votações de hoje;
foi aprovado requerimento, assinado pelos lideres, solicitando dis

pensa dos prazos regimentais. O objetivo foi conseguir .iI promul
gação do texto antes do dia 10 de junho, quando começa o prazo
para realização das convenções partidárias que definirão as candi
daturas às eleições municipais. Como o lider do .PDT, senador
Jefferson Péres (AM), não assinou o requerimento, o senador
Almeida Lima (PDT-SE) apresentou questão de ordem alegando
que a falta de unanimidade entre os lideres inviabilizaria a antecipa
ção da apreciação da matéria. O presidente José Sarney levou o

assunto ao Plenário, cuja maioria rejeitou a tese de AlmeidaLima. O
senador Alvaro Dias, favorável à diminuição do número de verea

dores, considerou absurda a redução dos prazos para acelerar o

processo de votação. A partir daí, o senador Eduardo Siqueira
Campos (PSDB-TO), que passou a presidir os trabalhos, convocou
e encerrou sucessivas sessões para contar as cinco sessões de
discussão necessárias para deliberar' sobre a proposta de emenda à

Constituição. A supressão de prazos. e interstícios teve o protesto
do PDT. O senador Almeida Lima lamentou que, mesmo sem con

senso entre os líderes partidários, os prazos tenham sido suprimi
dos, contrariando uma praxe do Senado. A proposta de emenda
constitucional institui 22 faixas populacionais para definir a com

posição das câmaras municipais, segundo uma fórmula matemáti
ca. Por exemplo, nos municípios de até 7 mil habitantes, serão elei
tos sete vereadores; entre 7 mil e 15 mil habitantes, serão nove. A

proposta também estabelece seis faixas de limites para as despesas
municipais com as câmaras de vereadores. Pela regra, quanto maior
a população, menor é o orçamento destinado às câmaras.

_. .

ELEIÇOESAM�ÇAAPOIO DO PMDB
AO GOVERNO LULA

O presidente do PMDB, deputado Michel Temer (SP), afirma
que o partido pode romper com o governo caso haja uma participa
ção direta de Lula nas eleições municipais. Temer é candidato do
PMDB à prefeitura de São Paulo, e até admite quea máquina federal
trabalhe em favor da prefeita Marta Suplicy (PT), mas aconselha o

presidente a se afastar das disputas. "Eu acho que o presidente
terá asabedoria de não fazer essas visitas", avisou. Temer já não
esconde que está com um pé fora do governo. Ao mesmo tempo em
que fala da necessidade do PMDB colaborar para a govemabilidade,
não poupa críticas ao estilo petista de administrar. "Nós do PMDB

esperávamos que no segundo ano do governo houvesse. um
redirecionamento dessa politica econômica. Eu acho que o minis
tro Palocci tem capacidade e competência administrativa para fazer
esse redirecionamento", afirmou mostrando achar que já passou
da hora do presidente Lula mudar o modelo econômico conduzido

pelo atual ministro da Fazenda, Antonio Palocci. Contrariando Renan
Calheiros e José Sarney, outros líderes peemedebistas que sonham
com a indicação para vice na chapa de Lula à reeleição em 2006,
Temer aposta que o partido terá candidato próprio. "Até por uma

questão ética, se num dado momento o PMDB resolver, como tem

resolvido, ter candidato próprio, num prazo muito antecedente, o

PMDB tem que sair do governo", avisou.

lochsantos@uol.com.br OU

joao.jose@camara.gov.br

-

Bastidores da Política �
JOÃO FRANCISCO DA SILVA .' .�',

, '-,

Guerra aberta

Em espera
Enquanto na maioria dos municípios catarinenses as articula- I

ções para formação de chapas e costura de alianças prossegue ,

com avanços e recuos, em Joinville paira expectativa. Aguarda-se
#

o retorno do deputado Paulo Bauer, em viagem oficial na Suíça,
,

para que o quadro seja definido. No retomo Bauer dirá se concor- r.

re ou não à prefeitura de Joinville pelo PFL. Bauer acumula a ,

condição de deputado federal e presidente do' diretório joinvilense
dô PFL. Pesquisas de monitoramento tanto

x

do PSDB de Marco (

Tebaldi, quanto do PT de Carlito Merss apontam que a presença
ou não de Bauer na disputa altera completamente a equação elei
torÇll.

Enquanto o quadro eleitoral permanece indefinido no maior •

colégio eleitoral catarinense, nos bastidores trava-se uma guerra
surda' e não muito limpa. Na segunda-feira, 7, o vereador Kennedy
Nunes livrou-se de uma ação liminar que requeria a quebra de seu •

sigilo bancário por conta de denúncia de que ele exigia parte dos '"

salários de 'seus assessores. Kennedy dispara contra as trinchei
ras do prefeito Marco Tebaldi denunciando que a manobra para
denegrir sua imagem foi arquitetada em ninho tucano.

O deputado Carlito Merss centra o fogo ofensivo contra o

prefeito tucano Marco Tebaldi. No site do deputado destaque
para uma notícia informando que o Ministério Público está solici
tando a quebra do sigilo bancário do prefeito numa ação que
apura irregularidades nos gastos municipais com publicidade. Mas
os tucanos não assistem passivamente o bombardeio sobre seu ,_

reduto. O assessor Ben Hur Lima não dá folga ao teclado de seu :
computador produzindo notícias, artigos, comentários mostran-I
do os desacertos do governo petista no comando do' Brasil e o �
engajamento nele do deputado Carlito. Isto que as eleições nem ,:
começaram e perante a Justiça Eleitoral ninguém ainda é candida- ....

to.

Canoinhas fervente
Esquenta o clima político em Canoinhas, Antônio Aguiar,

TI

suplente de deputado estadual e candidato do PFL à sucessão do �

prefeito Orlando Krautler e líder nas pesquisas; entregou a carta"
de desistência da candidatura na noite de segunda-feira, 7. O"
PMDB joga suas fichas no nome de Leoberto Weinert, e o PP"
caminha com.o professor João-Rosa Muller que se diz surpreendi
do com a aceitação. O PSDB é figura cortejada.

Pesquisas indicam que o prefeito Orlando Krautler, no final
de StU segundo mandato, tem aprovação de 20% da população. "
Isso o estimula a pretender, em 2006, urna cadeira na Assembléia '

Legislativa. É decisão tomada. Considera que'[á abdicou do proje- ::.
to legislativo vezes demais. Abriu mão. de candidatura a deputado
estadual para concorrer ao segundo mandato, desistiu da candi- v

datura a deputado federal, no espaço deixado por Eni Voltolini �'"
que foi vice Amin, para concluir o mandato de prefeito. Argumen- .:::
ta que por justiça tem direito a tentar o legislativo estadual. Só •

que para realizar este projeto atropela Antônio Aguiar. Aguiar <
"

queria concorrer a prefeito, mas com a garantia de que se fracas-.
sar continuaria com espaço para disputar novamente como depu
tado estadual. A tendência do PFL, sem Aguiar, é encaminhar um
acordo com o PP de João Rosa Muller, dando seguimento à parce-
ria histórica. As razões que levaram Aguiar a desistir do projeto
ainda são desconhecidas. Especula-se que tenha feito um acordo
de apoiar à 'candidatura do PMDB em troca da efetivação na As
sembléia.

Azedado
As relações do governador Luiz Henrique da Silveira com o '

Presidente Lula dão claros indícios de azedarem. O Diário Oficial :;

da União publicou na terça-feira o decreto transformando em par-
_;

que nacional 57 mil hectares no médio Vale do Itajaí de áreas de
-

nove muniçípios, incluindo Blumenau, Gaspar, Indaial, entre ou-
-,

tros. O governador tinha a promessa do Ministério do Meio Am
biente de que o martelo só seria batido depois de ouvidas as"
lideranças políticas, econômicas e comunitárias da região afeta->
da. Lula "iajou para a China namaior expedição comercial já reali-

�

zada pelo Brasil e Luiz Henrique não esteve junto.Os repasses"
federais não aparecem embora prometidos. A BR�101 não C
duplicada. O orçamento não prevê recursos para a duplicação e�'
recuperação das BRs 280 e 470. E ontem ao anunciar as farmácias

�

populares Santa Catarina não apareceu entre os estados"
aquinhoados com alguma unidade. Luiz Henrique tem sido o par-

"

ceiro mais leal de Lula, mas os resultados demonstram que esta
.

lealdade não recebe a retribuição esperada.
'

r.

Engodo
Os R$ 100 que o governo autoriza a abater do imposto de ..

renda. é puro engodo. Para a maioria dos assalariados contribuin
tes vai representar menos de R$ 15 de desconto efetivo,

Longovelório
. ,

O povo americano, depois de uma semana de velório, sepulta :
hoje o ex-presidente Ronald Reagan. Reagan deu início à política .

externa americana que foi exarcebada pelo Bush filho. De seu
,

currículo ficará na história o fato de que, com uma tacada, acabou ,

com a guerra fria, com a União Soviética e com o comunismo. :
Claro que contou como empenho e cooperação de Mikail

.

.
Gorbachov. Aquele do sinal na testa, autor da Perestroika. A frase'
mais famosa de Reagan. '''O comunismo é o mal". r :

Amar é bom ,
I

, j

Amanhã é o dia consagrado aos namorados. E tempo e dar
•

tempo ao amor, ao namoro, ao carinho e a ternura. Se todos andas- .

sem de mãos dadas amanhã com esposas, namoradas, mães, ir- :

mãs, ninguém poderia sacar armas para atirar no próximo. Tería- :
mos um dia sem homicídios.

.
:

CONTATOS COM O COLUNISTA:
JOAOFGASPAR@IG.COM.BR
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Prefeitura de Canoinhas
<,

cria nova área industrial
Edlnel Wassoaskl

Área para instalação de indústrias: 72 600 metros quadrados

CANOINHAS - A asses

soria de imprensa da Prefeitura
de Canoinhas anunciou no iní
CIO da semana que 'a Prefeitura
está disponibilizando uma área
de 72 600 m2 exclusivamente

Rara pessoas interessadas em

construir indústrias no municí

pio. A área, localizada próxima
ao bairro Salto d'Água Verde,
no mesmo terreno que havia
sido cedido ao Exército, mas que
Ror ter ficado anos sem utiliza

ção foi' retomado pela Prefeitu
ra. A área será dividida em 10-
tes de 3 000 m2• Para requerer
esses lotes, é necessário preen
cher uma ficha cadastral na
Secretária de Desenvolvimen
to Econômico, Indústria, Comér- .

cio e Turismo de Canoinhas,
qnde se deve identificar a em

presa com o máximo de deta
lhes possível, além de cópias de
documentos. A Prefeitura ofe
rece os terrenos de forma gra
tuita, além de instalação de re

des de água e energia elétrica e
�bertura de ruas. Os interessa
dos têm até seis meses para
apresentarem o projeto da em

presa. Vencido esse prazo, os

�mpresários ganham um novo

prazo de dois anos para que suas

empresas comecem a funcionar.

Expirado esse prazo, caso os em

presários não tenham cumprido
com as exigências, a Prefeitura

retoma a posse da área. As re

gras de doação deixam claro

que os terrenos serão doados

para construção. de indústrias,
sendo assim, impossíveis de se-

rem requeridas para construção
de residências.

Maiores informações com

Marisa na Secretaria de Desen
volvimento Econômico.

Aguiar desiste de concorrer a prefeito
CANOINHAS - o mé

dico Antonio Mauro de Aguiar
(PFL), anunciou na terça-fei
ra, 9, sua desistência de con

correr a Prefeitura no próxi
rito pleito. Aguiar aproveitou
para efetivar sua candidatura

à; Assembléia Legislativa para
2006. No entanto, negou que.

t�vesse qualquer acordo com

o governador Luiz Henrique
(PMDB). Aguiar esteve no

último final de semana em

Florianópolis, o que suscitou
comentários de que o médico
havia 'firmado um acordo com

o governador. Luiz Henrique
afirmou que gostaria muito

que as prefeituras do Estado
fossem comandadas na próxi-

;r
I Na Geral

RONALDOBAUKAT

,.

Faland� em Ditão
Palavra que se eu tivesse um filho que estudasse no Al

mirante Barroso eu trocaria de colégio nesse momento. Esti
ve visitando nessa semana as instalações das salas de aulas

"provisórias"no estádio e francamente, aquilo é desumano.

Cac
No momento em que essa edição está sendo fechada

devo estar como muitos outros torcedores vibrando no estádio
de Mafra na partida entre nossa equipe e a equipe do Operá
rios daquela cidade. Um clássico regional, durante toda a se

mana mexeu com os brios de torcedores e jogadores, princi
palmente depois do último heróico empate junto a equipe de
Concórdia. Para quem vem acompanhando de perto toda essa

"história do Clube como eu tenho feito nos últimos dias, sabe
que os jogadores estão sendo extremamente competentes se

for levado em consideração todos os problemas extra-campo
pelo qual eles vem passando. Mas para o alento de torcedores
essa história enfim parece estar tomando outro rumo, com a

entrada de uma turma de acadêmicos do Curso de Marketing
da Une que aceitaram o desafio e vão administrar recursos

captados, e com a entrada desses no páreo enfim o

empresariado passa a apoiar efetivamente a equipe.

,

r

Entendendo o caso
Até aqui quem tinha por força de contrato o direito de

exploração de patrocínios sobre o Cac era a empresa Liverpool
de Curitiba, que é quem vem trabalhando a parte de futebol.
Ao Clube Atlético Canoinhas cabia apenas a exploração do
bar durante os jogos. Com a entrada dos acadêmicos de

Marketing são eles que passam a explorar esses patrocíni
os, e o que for arrecadado será distribuído nos departamentos
do clube em forma de aquisições, ou seja , serão adquiridos
bens e serviços conforme as necessidades de cada setor.

Uma vez por mês será realizado um balancete que será apre
sentado ao conselho deliberativo bem como publicado em al

gum jornal local, tudo em busca da transparência.

.... ,.. .

rremenaas
A primeira exigência da equipe para que entrasse no pro

jeto, e exigência que foi aceita pela empresa Liverpool, foi a
de que seja priorizada a valorização dos atletas, quitação dos
débitos com salários e resgate da credibilidade junto ao co

mércio local com o resgate de algumas dívidas pendentes (
bem.menores do que alguns dizem). Gradativamente isso será
feito até mesmo com a participação da equipe que já montou

escritório no edifício Cubas situado na rua 3 de Maio 499-
sala 101 onde passou a atender desde segunda feira última.
As coisas agora tendem a dar certo, e tomara Deus que na

próxima semana boas notícias tenhamos sobre os jogos con

tra o Operários na quinta-feira e contra o Carlos Renaux nes

se domingo, pois isso só irá dar mais ânimo para que todos

prossigam com entusiasmo. Aliás indiferente do resultado da

quinta, domingo a torcida tem que invadir o Ditão, vale a pena,
é Canoinhas na fita meu povo.

ma gestão pela maioria

pemedebista. Articulistas po
líticos garantem que Luiz

Henrique deve convidar um

deputado estadual para co

mandar uma secretaria, libe
rando uma vaga para Aguiar
ainda esse ano. Dessa forma,

.
tirando o médico da corrida
eleitoral em Canoinhas, o go-

vernador dá a seu candidato,
Leoberto Weinert, maiores
chances de ganhar a eleição
no município.

Aguiar disse que já está
em campanha. "Vamos fazer
a campanha pelos 217 votos

que faltaram na última eleição
para que pudesse ser eleito",
afirma.

"Salas" apertadas e com pouca circulação de ar, geladas,enfun, a
idéia de colocar as crianças naquele local seria excelente se tives
se partido de um girico. Vamos dar a César o que é de César,
deixar os estádio para o futebol e colocar as crianças e os profes
sores em um local decente. A propósito passei pelo prédio onde
deveria estar funcionando Almirante e se tinha alguém trabalhan
do na reforma estava enrolando naquela hora porque não vi nin

guém. Alguém sabe a quanto anda aquela obra?

Pesquisa
Para aqueles, ou "aquele" que gosta de falar em pesquisa,

jogar boatos a bel prazer e coisas no ventilador, acredito que
seria bom colocar o rabinho sarnento no meio das pernas, porque
aquele seu pré-candidato para o qual alugou a boca a peso de
ouro não é nada daquilo que ele quer fazer crer. Existe uma pes
quisa que logicamente não será divulgada aqui porque estou fa
lando isso de metido, mas outro pré-candidato está bem melhor

que o dele. Aliás o leitor que use da imaginação, esse pré candi
dato está tendo um nível de aceitação surpreendente, deve ser

esse o motivo de tanto esforço para denegrir com seu nome. O

que se comenta nos bastidores é que vai ter "neguinho" que fi-
.

nalmente vai pagar pelos seus crimes e ver o sol por trás das

grades, será? O certo é que seria até uma forma de moralizar as

eleições em Canoinhas e principalmente resgatar o crédito dos
meios de comunição. .

Flash
O leitor não se assuste se no decorrer das próximas sete

semanas quando estiver andando na rua ver um bando de loucos
com máquinas fotográficas espocando flash em sua direção. Nada
a ver com a pessoa ter virado celebridade perseguida por
paparazzes, é apenas o pessoal do curso de fotografia , que vem

sendo ministrado na Une pelo competente fotógrafo Joel Bojarski,
treinando e tentando capturar melhores poses. Mas de repente o

leitor pode sim ser o artista principal da foto, basta fazer uma

pose indecente. Aliás ressalto que quando verem um bonito e

simpático rapaz junto a essa turma trata-se' desse colunista que
apesar de pouco fotografar está' participando do curso e quem
sabe nos próximos vinte anos conseguirei cash para enfim adqui
rir uma máquina fotográfica e treinar meus dotes como fotógrafo

Falando nisso
o "tema de casa" passado pelo "tio Joel" na semana que

passou teve uma feliz coincidência. O tema era relacionado com

a cervejaria do "Lefra" ( vamos no popular) e ao chegar no local

por pura felicidade o "Seu Lefra" estava completando 89 anos

de idade. Creio que tenha sido o ano que o simpático cervejeiro
mais foi fotografado em seu aniversário. Se forem computadas
as fotos com dedões na frente, as desfocadas, as tremidas e as

escuras, olha, passou-se longe de duzentas fotos batidas somen

te na tarde. "Seu Lefra" merece pelo seu carisma e pelo que
representa dentro da história de Canoinhas e região, e principal
mente pela cerveja Nó de Pinho que entornei enquanto visitava o

local.

Canoinhasêontinúa

com 15 vereadores
CANOINHAS - Em 2 005, a Câmara dos' Vereadores

de Canoinhas continua com 15 vereadores. Conformede-;
são do Senado, na terça-feira, 8,'Santa Catarina perde 3#

. vagas de vereadores, sendo que serão criadas 28 novas vâgas
em dez municípios. Dessa fOfl}1a, totalizam 316 vereado

rne��sno Estado. No país, a redu�.ãq..
será �e 5 062.Va

proposta foi aprovada emdois �os no plenário do

por 51 votos favoráveis e sete contrários. A proposta de em
constitucional também define novas alíquotas de repasses ]ara
as câmaras, causando uma economia de R$ 430 milhões aos
cófres públicos. Essa redução será baseada no número de
habitantes do município. Para municípios com até 100 mil ha
bitantes, como é o caso de Canoinhas, Porto União, Três Bar

.

ras e da maioria das cidades ,quç çompõem o Planalto N
'

o repasse permitido será de 7,so/Q:/ "

REGIA\O
.

Em TrêS Barras, continuam n;vereadoresy Monte
lo. e lrineópolis continuam c ve vereadores. Já e

Vista do Toldo e Major Vieir e hoje contam com

vereadores, deve diminuir esse número para sete, no próximo
ano.

Programa de gestão do lixo
deverá ser implantado no Paraná

I
CURITIBA - O Projeto de Unidade de Triagem e Compostagem

"

de Resíduos Sólidos Urbanos (UTC) foi apresentado no último dia
IOde junho ao Secretário de Estado do Trabalho, Emprego e Promo
ção Social do Paraná, Padre Roque Zimmerman. O Secretário de
Estado solicitou a visita dos técnicos da Universidade do Contestado
(UnC), diante do sucesso dos resultados obtidos pelo projeto nos

municípios de General Cameiro, Bituruna e Porto Vitória.
O Secretário solicitou a implantação do projeto nos 399 municí

pios paranaenses. Já na próxima semana será apresentado ao Se

cretário, o Plano de trabalho e planilha de custos, para a realização
do convênio com a Secretaria de Estado do Paraná.

Participaram da reunião com o secretário Zimmerman, os tée
nicos da UnC, Luiz César Batista, Marco Antonio Bubniak e Le0-
nardo Quadros

Profissi_lismo
A rádio Clube de Canoinhas está começando a trabalhar

com uma super equipe de produção que irá editar os programas
. da emissora principalmente os da área jomalístíca. Para isso foi

incorporada a equipe de produção os competentes Juliano e

José Wori, importados da cidade de Major Vieira onde revoluci
onaram a Rádio Planalto, afiliada da Rádio Clube, graças ao

excelente trabalho realizado. A empresa que já possuía uma

excelente programação jornalística conseguiu ficar ainda me

lhor, parabéns a direção pelo empreendendorismo que já tor

nou-se uma marca do Sistema Clube. Aliás as novidades não

parampor aí, em muitíiissimo breve o sistema estará dando a luz
a mais um bebê(diga-se um super bebê) a FM Fronteira de Três
Barras. Sem contar que a Rádio Clube possivelmente passará a

operar 24 horas já que foi dado o sinal verde para isso, é só boas

novas, parabéns novamente.

Chega de ranchão
o prédio da prefeitura municipal de Monte Castelo que sem-

�

pre assemelhou-se a um ranchão foi totalmente reformado, ga
nhou uma nova estética, telhado novo, pintura e principalmente
uma nova arquitetura. O que outrora assemelhava-se a uma

construção abandonada agora virou a nienina dos olhos dos
montecastelense. Como o próprio prefeito Sirineu Ratochinski
bem disse dias desses, é a primeira casa dos montecastelenses,

por isso ela tem que ser bonita. Concordo, Monte Castelo cada
vez mais está ficando bonita, mesmo com os parcos recursos

mas com muita vontade e principalmente criatividade a atual
administração vem fazendo e acontecendo. Está surgindo aí um
novo nome para a Assembléia, quem sabe? Afinal de contas
em termos administrativos Monte Castelo juntamente com Três
Barras está muito bem servido. Hoje qualquer um dos dois pre
feitos levaria meu voto para a Assembléia, e ao menos um de-
les é certo que na próxima vai encarar, com ótimas chances

para chegar lá.

Porúltimo
Como se não bastasse os problemas e transtornos que o

sistema carcerário brasileiro vem causando, agora os deputa
dos estão se preocupando com um traficante preso na Indonésia'
e que foi condenado a morte. Sou totalmente contra a pena de

morte porque acredito pertencer somente a Deus o direito so

bre a vida e a rnorte, Mas por outro lado Esse mesmo Deus
deu-nos o livre arbítrio, e esse cidadão sabia que no país impera
desde 2000 a pena de morte para traficantes de drogas. O
"chibungão" , deputado Fernando Gabeira já.se colocou a

.

postos(só podia ser ele) e vai até a Indonésia interceder em

nome dos deputados brasileiros junto as autoridades locais pelo
perdão do traficante. Tomara que não queira ir com as despe
sas pagas com o erário público porque têm-se que largar o tra

ficante a sua própria sorte, foi ele quem assim quis. Aí alguém
vai dizer, mas é um brasileiro! Sim, um brasileiro vagabundo que
sabe-se lá a quanto tempo vem corrompendo a juventude.

UM FORTE ABRAÇO, E ATÉ
SEMANA QUE VEM!!
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Escola munlejpal .comemora
,

� !

resultados de projetos
TRÊS BARRAS - Com

o objetivo de despertar nos alu
llOS ó interesse pela preserva

çãO ambiental, a Escola Mu

nicipal João Pedro de Olivei

ra, na localidade da

Carnpininha, em Três Barras,

ao trabalho que vem sendo
feito por professores e estu

dantes. Contando com a par
ceria de empresas da região,
a escola estará implantando
em breve um viveiro de mu

das.

vem desenvolvendo projetos
como a reciclagem de lixo"
horta e jardinagem. Segundo
informações da direção da es

cola, os resultados obtidos com
os projetos são ótimos pelo
fato de integrar a comunidade

Rodrigo Melo

Projetos como a reciclagem do lixo, hortas e jardinagem motivam os alunos

Apresentação teatral em Três Barras
tem público recorde na região Confira a evolução:

TRÊS BARRAS - Na gundo a assessora de artes da soas já era esperada. "Há a

sexta-feira, 28, duzentas e secretaria de Educação, Ma- necessidade de realizarmos

cinqüentas pessoas assistiram ria Aparecida Prado Brito, foi mais eventos como esse para
a apresentação da peça tea- o de despertar a cidadania e a oferecer mais oportunidades à
tral "Escola de Mulheres", na socialização da arte e cultura. população. No entanto, cabe
Sociedade União Operária, em A peça já fez diversas às pessoas também procurar
Três Barras. A promoção foi apresentações pelos municípi- ler bons livros, ver bons filmes,
da Secretaria de Educação, os da região, porém, o maior se atualizar e buscar o cresci-
Cultura-e Esporte�ê"do Cursoc, "público até: líoje foi constata-- o:

.

mente t'6iIttúraf e' intelçctuáll;;
de Artes Visuaf�;(2a'fàsé)�dâ do em Três Barras. De ac'ót�·o "ressalta. A entradâ fo{lKg de

'

Universidade do Contestado do com a assessora de im- alimento não perecível. Toda
(Une) - Canoinhas. Partici- prensa, Viviane Bueno, res- a arrecadação foi doada à Fun-

param da apresentação alunos ponsável pela divulgação do dação Hospitalar de Três Bar-
do ensino médio das redes evento no município, apesar da raso A coordenação da peça é

municipal e estadual de ensi- região ser carente de atrativos" das professoras Nádia Régia
�no. O objetivo do evento, se- culturais, a presença das pes- e Regina Gallotti.

Educação Infantil Ensino Fundamental
580 1 927
800 2 934

·Total
,2 507'
3 734

ANO
2000
2004

:�\if;�"r:�'$!d;*':�y:�{ti'�:�l:",{t'l�;'_ -. ..k-'. :"i�i#ip',,1(.�1��·!;�:��:�:t�$J� .

"" --,;.�".
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capital cobrar soluções do governo
BELÂ VISTA -r- Uma ca

ravana composta pelos prefeitos
que integram a Amure (Associ
ação dos Municípios da Região
do Contestado) deve seguir para
Florianópolis nos próximos dias

para cobrar mais ações e aten

ção do Governo do Estado. A
medida foi tomada na segunda
feira, 31, durante reunião dos pre
feitos no município de Bela Vista
do Toldo. Participaram do encon

tro, os prefeitos Pedro Tyszka
(Bela Vista do Toldo); Eliseu
Milbach (porto União); Natanael
Pires (Matos Costa); Circe

NeppelSfair (Irineópilis);Orlando
Krautler (Canoinhas); Luis César
Batista (secretário executivo da

Amure), além do vice-prefeito e

a secretária de Administração e

Finanças de Bela Vista do Toldo,
Alóis Schiessl Filho e Morgana
Dirschnabel Lessak. Estiveram
ausentes apenas os prefeitos de
Três Barras e Major Vieira, Luiz
ShimoguirieOrildoServignini, res
pectivamente.

No encontro, o prefeito de
Porto União e presidente da

Amure, Eliseu Milbach, destacou
como prioridade na região a pa-

logista e o aditamento dos prazos
referentes aos convênios.

Além do governador Luiz
Henrique, os prefeitos pretendem
marcar também audiências com

o secretário do Estado e Infra

Estrutura, Edinho Bez de Olivei
ra, e os secretários das pastas de
saúde e educação. "Se for preci
só ficar um dia inteiro na porta do
gabinete esperando para sermos

atendidos nos ficaremos. Vamos
lá para cobrar aquilo que é de di
reito de nossa população. Chega
de promessas e migalhas, o nos

so objetivo é não só cobrar solu

ções para os nossos município,
mas também, mostrar nossa

representatividade e força para
lutar", ressaltou o prefeito Pedro

Tyszka.

vimentação asfáltica da rodovia
SC 423, que liga a BR-:-280 ao

município de Bela Vista do Tol
do. ''Temos que mostrar ao go
vernador que a pavimentação
desse trecho vai representar o
incremento das atividades econô
micas e a integração definitiva do

município de Bela Vista com o

Planalto Norte", frisou. Entre as

várias propostas que serão leva
das através de um documento ao

governador do Estado, Luiz
Henrique da Silveira, estão ainda
a construção de um terminal de

calcário; a liberação imediata dos
recursos para o transporte esco

lar; o repasse imediato das ver

bas dos convênios já assinados e

publicados no diário oficial; a

contratação de um médico radio-

Educação de Três Barras tem nova secretária
TRÊs BARRAS - Tomou

posse na manhã de quarta-fei
ra, 9, a nova secretária de Edu

cação, Cultura e Esporte do

município de Três Barras.
Maria Aparecida Prado Brito
assume a pasta substituindo
Mona Dequech Denk, que
havia se licenciado do cargo
há dois meses pelo fato de ser

pré-candidata a uma vaga na

Câmara Municipal nas elei
ções do dia 03 de outubro.

em que atua na área de edu

cação Ó credencia para que o

trabalho desenvolvido e, prin
cipalmente, os resultados ob
tidos pela ex - titular da pasta
tenham continuidade. "A

integração existente entre to

dos os funcionários da Secre
tária fará com que as conquis
tas prossigam até o final do

ano, quando encerra minha

participação no cargo", disse
a nova secretária.

Na cerimônia de

efetivação do cargo, o prefei
to Luiz Divonsir Shimoguiri
agradeceu o efllpenho da an

tiga secretária nos dois anos

em que permaneceu na fun

ção, exaltando as conquistas
alcançadas pela educação nes

se período. Já Maria

Aparecida Prado Brito ratifi
cou 'o compromisso assumido
afirmando que a experiência
adquirida ao longo dos anos

� Passeata ecológica reúne estudantes em Três Barras
.

TRES BARRAS ,- Cerca jeto Aprendendo com a Arvo- encontrava jogado pela rua.
. de 250 estudantes das escolas re (Paca) - da Rigesa - e o Em seguida houve a apresen
das redes municipal e estadual Projeto Recicle - da empresa tação de um grupo de axé do
de ensino de Três Barras par- Mili S/A. município e também a distri-

ticiparam no sábado, 5, da pas- A mobilização teve início buição de lanches e refrige-
seata ecológica que teve como no portão principal da empre- rantes. Foram entregues a to

objetivo conscientizar as pes- sa Rigesa e percorreu toda a dos 'os participantes mudas de
soas sobre a importância dá . rodovia de acesso ao museu árvores em comemoração ao

preservação do meio ambien- municipal, localizado no cen- Dia do Meio Ambiente. O
te. A organização foi da Secre- tro de Três Barras. Ao longo evento contou com o apoio da
tatia de Educação, Cultura e do caminho os alunos fizeram Polícia Militar e do Grupo de
ESPorte juntamente com o Pro- o recolhimento do lixo que se Escoteiros Kaigang.

Rodrigo Mélo

Prefeitos que compõem a Amurc vão à Florianópolis

Consórcio>
,

AMl-TEM 1

Vendas de pneus" câmaras e rodas
Consertos, montagems e trocas

Serviços Automatizados

, ,

(Consórcio Battistella'l

622:Õ151imarcas
i

i Rua:Caetano Costa, 53 � Canoinhas 1

j Posto Mallon 1
!

f'i"]
LoI'" conveniência, Lavação, !

i Troca de óleo, ,

I Agip �::i�í�:le:::;��i����1
\,., -J�'7') f?����«?��)

Automóveis
Caminhões
Residências
Empresariais
Vida'
Previdência

América:
622-46261

Credencial 0896
Novo endereço à panir de 31/3

, ao lado do antigo
FUCK ADMINISTRADORA

DE SEGUROS
E-mni1: Iuckscgéêuol.com.br

622-3030
9986-5076 j

j
l Rua: Getúlio Vargas. 1135· fone 622·7338 i
'- L , /

/lQUI t MAIS Sf5URO"
Rua: Paula Pereira, 31

, .

lo www.consorciobatistela.com.br./

.fintas Automotivas Latas e Acessorios
ISCHADECK\
DiZ'l,z1m3 pneus

Rua Paul Harris. 535
:,F.ones: [411622-3182/622-335�)

I'tintas França '1
I
o nO,me forte_' I

i em tintas I I
t RUã: Caetano Costa, 612)

Vidros
Faróis
Borrachas

l Acessórios e também peças usadas.]

,622·4142/622·7387 i
l Rua: FreiMenandro Kamps, 275 j
\""_ .�-_ ....

/

Anuncie sua empresa!

I 622..8404.
i,,�ua: Eugênio de �ouz�_!9,/

622-7400
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Educação sofre
com falta de verbas

I alunos municipais. Em rela.
ção aos alunos do Estado
transportados pelo municí:
pio, o Governo promete re.
ver a situação.

Além dos valores ba],
xos, os municípios de todo
o Estado sofrem com a de.
mora na liberação dos re.
cursos. O secretário da
Educação reconhece o atra,
soo Só que faz questão de
explicar que o repasse é
feito através das 29 secrs.
tarias de Desenvolvimento
Regional e que o responsá..
vel pela liberação dos recur.
sos é a Fazenda. "Mas é
claro que estamos insistíj,
do junto ao tesouro do Es
tado uma previsão para o

repasse. Falamos .sobre o

assunto com a Fazenda"
diz Anderle.

'

O diretor do Tesouro do
Estado, Ricardo Rabello,
garante que o dinheiro está
reservado, porém argumen.
ta que os convênios ainda
não foram liberados porque
falta a publicação no "Diá
rio Oficial". E isso, segun
do ele, depende da Casa Ci
vil. "Mas recursos há. Tan
to que vamos liberar dois
meses para compensar esse

atraso", promete Rabello.

CANOINHAS - O prefei
to Orlando Krautler vem enfren
tando um dos maiores problemas
de sua administração. Problema
esse, compartilhado por pratica
mente todos os municípios do
Estado: a falta de repasses fe
derais e estaduais para cobrir os

gastos com o transporte escolar.

Hoje, a União destina, por
meio do salário-educação, R$
0,38 para cada aluno transporta
do, cadastrado pelo último cen

so escolar dos municípios. Esse
valor é mensal e, obviamente,
não supre nem a metade dos

gastos que a Prefeitura tem com

o transporte desses alunos. Cer
ca de R$ 100 mil são gastos to

dos os meses com o transporte
escolar dos alunos do da rede

municipal. Desse montante, ape
nas R$ 9 mil são cobertos com

recursos do salário-educação.
"A prefeitura completa esse va

lor com recursos do Fundef e

próprios", esclarece Juceres
Wiese Roeder, secretária da edu
cação do município.

A Prefeitura recebeu do
. Fundef, no mês de março, R$
476 mil. Esse dinheiro, que de
veria ser destinado à folha de

pagamentos dos 470 funcionári
os da Secretaria da Educação e

investimentos na área, acaba ten
do que ser repartido com o trans-

porte escolar. No mesmo mês,
foram destinados R$ 100 mil ao

pagamento de despesas com o

transporte.

gastos com o transporte. Sendo
assim, dos R$ 49 mil que deveri
am ser destinados para cobrir os

gastos com o transporte, R$ 46
mil são descontados para o pa
gamento desses sete professo
res. Dessa forma, sobram para
a Prefeitura, R$ 3 mil para co

brir os gastos com os alunos do
Estado. Esse ano, em acordo
assinado entre a Secretaria da

Educação de Canoinhas e o Es

tado, esse valor será pago em

nove parcelas de R$ 345.
Os gastos mensais do trans

porte dos alunos do Estado cus

tam aos cofres municipais, R$, 15
mil. Mesmo parecendo ridículo
o valor repassado pelo Estado, a
secretária Juceres, não cogita a

possibilidade de a Prefeitura pa
rar de transportar esses 'alunos.
Segundo uma lei federal; tanto
municípios, estados, quanto a fe

deração são responsáveis por
seus alunos.

"Não podemos descriminar
alunos. Como poderemos dizer
aos alunos do Estado que não é
nosso dever, transporta-los".

ALUNOS DO ESTADO
Para complicar ainda mais

a situação, a Prefeitura vive um

verdadeiro drama estadual.

Quando em 1 997 o Estado pro
moveu a municipalização das

escolas, foi fumado um acordo
entre o Governo do Estado e a

Prefeitura de Canoinhas, onde o

Estado se responsabilizava pelo
pagamento dos salários de sete

professores até então contrata

dos pelo município. A alegação
seria de que não conviria, esses
professores, com poucos anos

para poderem requerer a apo
sentadoria, fossem retirados de
seus locais de trabalho, no interi
or do município.

Esse acordo previa que a

Prefeitura deveria se responsa
bilizar pelo transporte de alunos
da rede estadual (em 2 004, são
188 alunos). Para isso, nesse ano,
o Governo deve enviar urna ver
ba de R$ 49 mil, para suprir os
gastos com o transporte desses
alunos. No entanto, o Estado re

tira o valor a ser pago aos pro
fessores estaduais que estão à

disposição do município dos re

cursos enviados para suprir os

Ju,ceres Roeder: "Não podemos discriminar alunos"
"

ATRASO NOS
REPASSES

O Governo reconhece a

situação pela qual as pre
feituras de todo o Estado
vêm passando, no caso dos

.{\rIderle: Insistência para que os recursos sejam repassados
...

....

....

Curtas & Obíenvas
LÚCIO COLOMBO

Reciclar
o Grupo Escolar Zélia Milles, que serve as comunidades

dos bairros Jardim Brand e São Francisco, de Irineópolis, -

em parceria com a secretaria municipal de Educação e a

. empresa Milli, de Três Barras, promoveram farta distribuição
de mudas de essências nativas à população local; em come

moração ao Dia Mundial do Meio Ambiente (5 de junho).
... Num "stand" anexo ao quiosque da Feira de Produtos Colo

.: niais, as belíssimas apresentações dos alunos, caracterizando
ações do Projeto Recicle desenvolvido pela Milli, atraíram

:, grande número de transeuntes e alunos de outras escolas.
Professores e alunos distribuíram centenas de panfletos
explicativos sobre a importância de se preservar a natureza

" com a reciclagem do lixo. O "slogam"da campanha de

'" conscientização lembra que "Reciclar é um ato de amor à
- vida e ao Planeta Terra". Foram distribuídas mudas de cane

la guaicá, cedro, branquilho, ipê e tarumã.

Prioridades
As três prioridades eleitas pela região do Contesta

do para o PPA Regionalizado, apresentadas no encon-

.

tro das SDRs, em Caçador, semana passada, pela or

dem, são: a pavimentação asfáltica do acesso da BR-
280 ao Distrito de Santa Cruz do Timbó, município de
Porto União; a pavimentação asfáltica do acesso da Br-
280 à cidade de Bela Vista do Toldo, município de

Canoinhas; conclusão e aquisição do Centro Oncológico
do Hospital São Bráz, em Porto União. Já com verba

assegurada 'através de convênio, a conclusão da pavi
mentação asfáltica do Distrito de Marcilio Dias ao

campus da Universidade do Contestado (Campo do Tri

go), município de Canoinhas.

Uso da Máquina
A Justiça Eleitoral do Estado de Santa Catarina mo

biliza-se nos preparativos para garantir a imparcialida
de dos poderes públicos durante o período eleitoral, e

evitar que a propaganda política através de obras mu

nicipais, induza o voto aos eleitores. O objetivo da legis
lação, é proibir que a "máquina pública" seja utilizada

para propagar idéias e a imagem de um determinado
candidato ou partido, para favorecer o desempenho dele
nas urnas de votação. A Justiça Eleitoral que estará "de
olho" em políticos que comparecerem às solenidades de

inagurações de obras durante o período eleitoral, o uso

irregular de veículos, fax, telefones e ainternet nas pre
feituras e câmaras de vereadores. O Tribunal de Con
tas do Estado, terá inclusive, um telefone de plantão
para denúncias anônimas sobre o abuso de poder de

qualquer órgão federal, estadual ou municipal, com a

utilização das respectivas infra-estruturas em favor de
candidatos.

Saúde Bucal
Bioquímico Edinilson Brand, secretário municipal de

Saúde de Irineópolis, anunciando para 15 de junho (ter
ça-feira), o lançamento do atendimento odontológico pelo
Programa Saúde Bucal. Com a presença de lideranças
locais e autoridades constituídas, o ato será realizado às
10 horas no Posto de Saúde de São José do Timbózinho.
O atendimento às famílias da região, serão às terças,
quartas e quintas-feiras, durante todo o dia, com profis
sional já contratado pelo município.

Você Sabia•••
...que, em 11 de junho de 1914, foram instalados o

município e o termo judiciário de Vila Nova do Timbó,
desmembrado de União da Vitória, hoje pertencente ao

município de Irineópolis, - e criado atraves de Lei 1.427,
de 02 de abril do mesmo ano, sancionada pelo governa
dor paranaense Carlos Cavalcanti de Albuquerque. O

,

primeiro juiz municipal foi Rodolfo Casimiro da Rocha.
O município foi extinto em 30 de março de 1917, atra
vés da Lei 1.710, sancionada pelo governador Afonso
Alves de Camargo (continua na próxima edição) ?

Comida Ideal
Vinte e três agricultores do Meio-Oeste, pesquisaram

durante três anos, um alimento à base de algas, desen
volvido por pesquisadores da Estação de Psicultura da

Epagri de Caçador, específico para criação de carpas
no sistema semi-orgânico. "Queremos resgatar o máxi
mo do ambiente .original para o peixe, estimulando a

cadeia alimentar dentro do açude", diz Álvaro Graeff,
responsável pelo projeto. A produção desse alimento

pode ser feita na propriedade rural, atestam os pesqui
sadores, lembrando que para que o projeto seja coloca
do em prática nos municípios do Planalto Norte, "é pre
ciso uma mudança de postura do criador". Atualmente,
o tratamento convencional ocorre à base de alimentos
como rações animais e vegetais, muitas vezes cultiva
das com uso de defensivos agrícolas.

Amizade
Amigas de longa data, foram abraçar Maria Lúcia,

em seu último dia de trabalho, à disposição da Associa

ção Comercial, Maurel Dal Lago (ex-aluna), Maria Alei
Horn, Ení Michaoski (irmã), Bernadete Longo
(irmã),Jussara Nigrin, Ilse Hoeppers, e as ex-colegas
de prefeitura, Síntia Bendlin Franz e Rosane Batista,
além de professores do Ceja Cesar Damaceno Júnior e

Raul Ferreira e o atual presidente da ACII, Rogério
Fleith. Salgadinhos, chimarrão, café e o bolo, mistura
ram-se a momentos de alegria e emoção.

Alunos, professores e pessoas, posam para o registro
•

do fotógrafo Miro Costin (foto Lesmi)
•

..
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Você Sabia•••
..

e
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•

"

...que .as primeiras eleições no Brasil, foram reali-
,

zadas no dia 23 de abril de 1.500, com ii escolha dos
.

primeiros Conselheiros da Província de São Vicente,
no litoral paulista ?

•

��----------------------------------------�
·

CHURRASCARIA BOM APETITE
Todos os Domingos

Super-Leitão Desossado e Recheado à Pururuca .

• Mais 10 tipos de Carnes Assadas • 8 tipos de Pratos Quentes
• 8 tipos de Saladas . 4 tipos de Sobremesas

Tudo Isso porApenas R$1 0,00
De 2a a Sábado - Espeto Corrido e Fuffet livre

Aceitamos encomendas para Festas de Casamentos, Aniversários, Reuniões, etc.
Encomendas pelo fone: (47) 625-1188 - Avenida 22 de Julho, 991 - Centro

I
I

,I
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tSebrae promove treinamentos I
"

�. de competitividade comercial
•• Afonso Buss

CANOINHAS - O Serviço de Apoio às Micro e Peque
.nas Empresas de Santa Catarina (Sebrae), iniciou essa sema

na, uma série de treinamentos destinados a micro e pequenas
empresas dos municípios de Canoinhas e Três Barras. Nove

empresas participam dos treinamentos. A proposta do Sebrae
é criar a consciência e o desenvolvimento da competitividade
comercial nas micro e pequenas empresas. Segundo o agente
.articulador do Sebrae em Canoinhas, Vanderlei Espedito Zanini,
.antes de se estabelecer o cronograma, foi feita uma ampla pes
.quisa que diagnosticou o desempenho gerencial das micro e

'Pequenas empresas de Canoinhas, Três Barras e Monte Cas

:telo (tabela ao lado). Baseados nessa pesquisa foi estabele
tido o cronograma de treinamentos que devem se estender até

�aneiro de 2004. "Os treinamentos são intercalados por perío
.dos de implantação das mudanças propostas dentro das em

presas", afirma Zanini. Participam dos treinamentos as empre
sas Casaril, Chamber, Pontarolo, Farmácia Popular, Decore,
'Limóveis, Óptica Luz, Alvorada e Vida Amiga.

11.

cono
®

a

,I,

CRONOGRAMA DE TREINAMENTOS
Curso: Como fazer as empresa crescer a partir de seu

desenvolvimento pessoal
Curso: Administração de custos e formação de preço de

venda - comércio
'

Curso: Divulgando minha empresa de forma eficaz - co-

mércio
Consultoria tecnológica lay-out
Consultoria tecnológica vitrinismo

Programa De Olho na Qualidade

Senar capacita produtores
em administração de
Sindicatos Rurais

PORTO UNIÃO - Capacitar o homem do campo para
gerenciar e melhor administrar os Sindicatos Rurais do Esta
do é um dos objetivos do Serviço Nacional de Aprendizagem
Rural (Senar), órgão vinculado à Federação da Agricultura
do Estado de Santa Catarina (Faesc), que desenvolve em

todas as regiões catarinenses cursos relacionados à

capacitação e profissionalização do produtor rural, entre os
- quais está o treinamento em administração de Sindicatos Ru
rais.

As aulas visam qualificar o produtor rural catarinense
quanto a técnicas de administração e manutenção de Sindi
catos Rurais. Através do sistema de Formação Profissional
Rural (FPR), no mês de junho, o treinamento estará sendo
miiristrado em 21 municípios catarinenses, entre os quais: Vi
deira, Santo Amaro da Imperatriz, Ituporanga, Campos No
vos, Ascurra, São José, Capinzal e Porto União.

Os treinamentos têm carga horária de 8 horas/aula. Os
treinamentos estão sendo desenvolvidos em convênio com a

Federação dos Trabalhadores na Agricultura do Estado de
Santa Catarina (Fetaesc). No ano de 2003 o Senar proporci
onou, nesta área a capacitação de 11 turmas, com uma média
de 71 trabalhadores rurais em cada uma delas. Ao todo fo
ram treinados 7 876 pessoas, totalizando uma carga horária
de 1 128 horas/aula e investidos R$ 198.302,63.

EFICIÊNCIA
O nível de eficiência do Senar de Santa Catarina é notório.

Além de representar uma das estruturas mais enxutas do Sistema
S (que inclui os co-irmãos Sesi, Senai, Senac etc), o Senar atua em
todo território catarinense com apenas 14 funcionários, cinco
coordenadorias regionais e 99 instrutores, resume o superinten
dente do Senar em Santa Catarina, Gilmar Zanluchi.

Esses resultados são possíveis em razão da metodologia do
Senar: o produtor rural não precisa sair do campo para receber

capacitação, são os instrutores e técnicos vão até o produtor. La
vouras, estábulos, aviários, criatórios de suínos e galpões se trans

formam em salas de aula.

Treinamento: empresas em busca de qualidade na competltlvtdade

Desempenho Gerencial das empresas pesquisadas
Liderança Estratégias Clientes e i Informações e j Pessoas i Processos Resultados Tecnologias I Finanças e

e Planos Sociedade i Conhecimento i i da de Gestão : Contabilidade
i i i Organização

.

i
Média 41,41% mm�:��'?'� ��,�3,?,o i _��,?!�(.Qm __ 1 :>,:>,���:'QJ __ s.�:�?'?'"._' ������ m_3�!_�_'?'<> L _ _s.�':��!": __ m

Correio do Norte
Canoinhas, 11 dejunho de 2004

Assistência Personalizada
HD Virtual de 80 MB -

Clipping de Notícias 24, horas
Webmail - seu e-mail onde você estiver
E-mails ilimitados, protegidos (sem lixo)
e sem limite de caixa postal
Portal com atualidades e jornais locais

ACESSO ,RÁPIDO...
SEGURO

"_

�f BrasilTelecom 622 •0779

Omissão

Na matéria da última edição intitulada "38a Feira do Gado
tem balanço positivo", omitimos a Secretaria da Agricultura
do município e a Companhia Integrada de Desenvolvimento

Agrícola de Santa Catarina (Cidasc) entre os organizadores
do evento.

'

SENAC INFORMA

Ultimas vagas para o PROFIS
Programa de Desenvolvimento de Educadores.

Matricule-se já:

CARNES TEMPERADAS PARA

F"�STAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

.622-48530u
C a n o i n has senaccnhas@sc.senac.br

MONTAR EM 220 CAVALOS
_, _,

E FACIL. BASTA
A

SUBIR TRES DEGRAUS.

À Maney Ferguson apresenta o resultado da (ru%�mel'ifa de 11110 te<lIologio
(lim multo potência: 1.1 novo Série 6000, O Mf 6350 fl90 (v) e Mf 6360
(220 (v) sio. fartes (orno a agricultura brasileiro e modernos como todo
Massey Ferguson, f o oVllnço fecnológico aliado ii simplicidade operacional..
De ugcm� em dhlllfe, só d�in (I lider da mInado entrar no suo terra.

o nosso jornal!
Rua: Três de Maio, 364

j

Fone: (47) 622·1571/622·7400
E-mail: cnorte@newage.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Saúde

Canoinhas atinge· 95% da meta

.de vacinação contra ai parilisia
CANOINHAS - Apesar

aa semana chuvosa, que en

errou a campanha nacional
. :e vacina.ção contra a parali
jia infantll, 95% do total das

crianças estimadas para re

ceberem a vacina no municí

pio, foram vacinadas. Esse

percentual corresponde a

áproximadamente 4 780 cri-

ças entre O e 5 anos. A en

fermeira responsável pela
:a!1lpanha, Iolanda Rutes

:Silveira, considerou os resul

:tados satisfatórios e lembra

,\ue a campanha continua,
>As crianças que ainda não

:to!1laram a vacina, os pais po-

dem procurar os postos de
saúde que estão habilitados a

continuar vacinando", afirma
Iolanda. A enfermeira lembra
também que os pais podem
levar crianças que já comple
taram quatro anos até os pos
tos de saúde para receberem
a vacina tetravalente. A va

cina, que até pouco tempo de
veria ser destinada a crianças
acima dos cinco anos, passa
agora a ser válida para crian

ças que já completaram qua
tro anos. A tetravalente pre
vine contra a difteria, tétano,
coqueluche e meningite por
haemophilus,

Nabor Batista

Campanha alcançou bons resultados na região
-

Porto União alcança índice satisfatório
: PORTO UNIÃO - A Secretaria Municipal de Saúde de

:Porto União participou da Campanha Nacional de Vacinação
:contra a poliomielite para crianças de O a 4 anos, no sábado, 4.

:Foram 17 Postos de Vacinação montados para atender os

'Illunícipes nos lugares de maior movimento, tanto no centro e

:ballrOS como no interior. A campanha alcançou 91% das crian

:Ias e por isso prossegue até hoje, para atingir a meta

estabelecida.
: Além da vacina contra a poliomielite, algumas crianças to
;t

o seu centro de medicina estética

*BOTOX (PARA ELIMINAR f3_UGAS)
*PREENCHIMENTO DE LABIOS

*KIT ENZIMÁTICO PARA GORDURA LOCALIZADA
*MESOTERAPIA PARA CELULITE

.

*Todos estes tratamentos feitos por um
médico especialista em MEDICINA ESTÉTICA

Marque já sua consulta!
Rua NeryWaltrick, 783

Farnl'ócia
t

I�. Coronel Albuquerque nO 701

(em frente ao Hotel Ouro VenIe)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,

! hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,
reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha

�
odontológica, fluor, gel para clareamento, etc ..

,

E agora também fazemos seu medicamento controlado.

'lt622-3658 \ 622-8618

o n j r I!
Rua: Três de Maio, 364
Fone: (47) 622·1571/622 ..7400

,

E-mail: cnorte@newage.com.br

maram as outras que estavam faltando na sua carteira de vaci

nação.
Os dados de sábado apontaram o seguinte resultado';

Vacinadas

(n")
Crianças de até de 1 ano 515

Crianças de 1 a 4 anos 2345

Vacinadas

(%)
78,75
94,l3

Meta do

municípiom'')
654
2491

Hidrolipoclasia Aspirativa
NOVA TÉCNICA MÉDICA PARA

TRATAMENTO DE GORDURA LOCALIZADA A� surgirem os primeitO�
atamente. Não dirija automóvel e evite an

mesmo que a dor seja mínima;'
'

· Se estiver com alguém que
par mais de dez minutos, não perca.
"te. Mantenha a pessoa aqúecida e c

ca em contrário, não lhe dê coisa al

.

. Desde que a pessoa consiga en - sem dificuldáde e não
.' seja alérgica ao medicamento, dê�llie' um coIPprimido de aspirina;

.

· Se a pessoa desfalecer, verifique s ção e seu pulso.
Na ausência desses sinais vi cie ente os precedi-

.

mentos adequados de recuperaçao car , mantendo-os
a�é que o socorro chegue. Não te .

'
'

desfalecida, porque ela corre sé�o risco de. in
, Coloque-a em posição confortável, leve inc
su(iS 'roupas; .

· �ãb se iludacorri a ap
pois eles podem indicar, na verdade, al

'. tantes; ,
,

., Transmita confiança ao infartado e evite eÍltráfem pânico.
Os primeiros socorros são fundamentais ara salvar vidas.
;. ,'%

',"" """"

A gordura localizada é uma queixa freqüente entre ho
mens e mulheres 'nos consultórios médicas e clínicas de es

tética, As regiões de maior concentração desta adiposidade
são abdômen, flancos, coxas, quadril, subescapular e pré
axilar, podendo surgir em outras áreas do corpo.

.

Mesmo com uma alimentação equilibrada e a prática
freqüente de exercícios físicos, as gorduras localizadas não
são mobilizadas, permanecendo no local afetado e tornan

do-se um incômodo para estas pessoas que se mostram in
satisfeitas com o próprio corpo.

Existem vários tratamentos para esta condição que vai
desde uma cirurgia (lipoaspiração) 'a técnicas pouco ou não
invasivas como ultra-som, mesoterapia e tantos outros tra

tamentos.

As desvantagens destes tratamentos é que com a

lipoaspiração há a necessidade de hospitalização e anestesia,
afastamento do trabalho por alguns dias, e o custo total do

procedimento e com mesoterapia a demora dos resultados,
já que são necessárias várias sessões para obter um resul
tado satisfatório.

Fica assim uma lacuna nestes tratamentos, mas feliz
mente há uma nova técnica médica, a hidrolipoclasia
aspirativa, preenchendo esta lacuna no jratamento de

adiposidade localizada.
'

Este nova técnica maximiza as vantagens e minimiza as

desvantagens destas técnicas.
Na Hidrolipoclasia Aspirativa é aplicada anestesia local

e uma solução que contém substâncias que vão aumentar a

lipólise (quebra das células de gordura) e a drenagem da

micro-circulação linfática e com uma micro-cânula é aspi
rada à gordura que esta mais liquefeita.

As principais indicações para esta técnica são as gordu
ras localizadas de pequeno e médio volume no abdômen
,flancos (pneuzinhos), pernas, quadril e culote, além das lo
calizadas nas regiões pré-axilares, subescapular (costas).

VANTAGENS:
- Resultado rápido (em 10 dias no máximo já se obtém

bons resultados).
- Realizado em consultório.
- Não requer hospitalização, não restringindo o pacien-

.

te das suas atividades profissionais e sociais.
- Anestesia local.
- Baixo custo comparado a uma lipoaspiração.
- Método não ou pouco doloroso.
Garantia dos resultados.

Procure imediatamente o mé
.

o se

no pei�o,' falta de ar, batimentos cardíac dos, ' �piração
noturna ofegante, pés e tomozÇlos inchados ou alíÍnento de' peso

.

mjustificado resultante de inchaço por" retenção de líqQi(Iog. .

O infarto é uma ocorrência muito grave.e'tequer atendimento
profissional imediato. Pode vir p ido de crises de angina (do-
res no peito, muitas vezes assoei o e físico) ou irromper
sem qualquer aviso. Cerca 3 das sofre arto
não sobrevivem e a maioria as mo dentro de duas
horas.

.

Cen.tto J'\,1édico de Can.oi:n:has
Ru.a.: Frei l'VIen.an.dro Kamps
Fon.e: 622-4344 - 622-4543

C.a.n.oi:rt.has - SC

Onde encontrar SPAço SPA Urbano
Rua: . Nery Waltrick, 783

Fone: (47) 6227324

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



IMOBIL:IÁ.RIA CU,BAS LTDA
,

..

Fone:: (47) 62:2-30,0,0
RUA: 3 DE MAIO, n0445 .. CENTRO

RESIDENCIAS
OFERTA DO MÊS: Casa de alvenaria (nova) .cl 150,00 m2,

terreno 505,00 m2, 3 qtos, bwc, cozinha, sala, copa, área servi
ço, churrasqueira, garagem pI 03 veículos. Rua Virgílio
Trevisani - Centro - R$ 60.000,00.

Casa alvenaria ct 120,00 m2, terreno 562,50 m2, 3 qtos, 2 bwc,
cozinha, sala, copa, área serviço, garagem, piscina. Rua Alfredo
Mayer - Campo da Água Verde - R$ 55.000,00.

Casa madeira cf 100,00 m2, terreno 1.606 m2, 3 qtos, bwc,
cozinha, sala, área serviço. Rua Adão Tiska - A. das Palmeiras.
R$ 35.000,00.

Casa mista cf 72,00 m2, terreno 455,00 m2, 2 qtos, sala, bwc,
cozinha - Loteamento Dona Adelaide - R$ 19.000,00.

Sobrado alvenaria cf 250,00 m2, - Rua Paula Pereira - R$
110.000,00.

Casa madeira cf 75,00 m2, terreno 800,00 m2. 2 qtos, bwc,
cozinha, sala, copa. Rua Willibaldo Hofmann - Tricolin - R$
25.000,00.

Casa mista cf 112,00 m2, terreno 600,00 m2. 3 qtos, bwc, co
zinha, copa, sala, área de serviço, garag, e churrasq. Rua Saulo
de Catvalho - Jardim Esperança (ao lado Escola Aroldo de Car

valho) - R$ 26.500,00.

Casa alvenaria cf 300,00 m2, terreno 722,00 m2. 3 qtos, 2

bwc, 2 cozinhas, 3 salas, copa, área deserviço, garag. Rua Alvino
Volkamann cf José Samuel Shmidt - Centro - R$ 127.000,00.

Casa alvenaria cf 152,00 m2, terreno 683,00 m2, 4 qtos, bwc,
02 cozinhas, sala, copa.. área de serviço, churrasq, garag. Rua
Willibaldo Hofmann - Jardim Esperança - R$ 45.000,00.

Casa alvenaria (nova) cf 270,00 m2, terreno 500,00 m2, 03
suítes, 02 qtos, 03 salas, 02 bwcs, área de serviço, lavanderia,
garag. Rua José Bouteux (calçamento) - Centro - R$ 95.000,00.

Barracão em alvenaria cf 200,00 m2, terreno 400,00 m2. Rua
José Bouteux -centro - R$ 35.000,00 (calçamento)

Casa mista cf 65,00 m2, terreno 360,00 m2. 2 qtos, bwc, sala,
copa, cozinha, área de serviço, garag, churrasq. Rua Augusto
Haench - Boa Vista - R$ 15.000,00.

Casa em alvenaria cf 60,00 m2, terreno 200,00 m2, 2 qtos,
sala, cozinha, bwc, lavanderia, churrasq, abrigo pf carro. Rua
Júlio Budant Neto - Campo d Água Verde.

PREÇO: R$ 16.000,00.

LOTES
- Lotes com 400,00 m2 (cada) em Três Barras na Avenida

Santa Catarina esq. com a 07 de Setembro asfalto, prox. da igreja
e a 01 quadra do Besc - PREÇOS A PARTIR DE R$ 12.000,.00.

Lote cl 800,00 m2, com benfeitorias. Rua Getulio Vargas -

calçamento no centro (próximo a Une e o sup. Bom Dia) - R$
\

95.000,00.

Lote cf 600,00 m2 - Loteamento Dona Filomena-Àgua Verde
- R$ 4.800,00.

2 Lotes cf 507,00 m2 (cada) - Loteamento Verde Valle - Alto
da Tijuca - R$ 5.500,00 (cada).

Lotes medindo 405,00 m2. SITUADO: RuaMajor Vieira - Alto
das Palmeiras. PREÇO: R$ 9.000,00.

03 três Lotes. medindo apartir de 383,40 m2 cada. SITUA
DOS: Estrada Dona Francisca -Alto das Palmeiras (prox. Pes
que & Pague Suchara). Preços a partir de R$ 10.000,00

ÁREAS RURAIS
Lindos terrenos rurais, arborizadas, aguadas,frente para a

estrada grande metragem a partir de 3.500,00 m2, somente 800 m

do asfalto no Km -2 em Três Barras, PREÇOS A PARTIR DE R$
12.000,00 (cada).

Chácara medindo 30.000,00 m2- Forquilha, cercado, casa em

madeira medindo 50,00 m2, chiqueiro, estrebaria, luz, nascente e

tanque de peixe, distando 1.000 mts do asfalto e 06 Km de
Canoinhas - R$ 40.000,00.

Chácara com a área de 33.000,00 m2, luz, água, totalmente
cercada, churrasqueiras, casa em alvenaria com 100,00 m2, SI
TUADA: frente para a estrada Grande na localidade da Fartura á
8 km de Canoinhas - R$ 45.000,00.

Chácara com a área de 3 alqueires - Na localidade da Boa
Vista, distando 17 km de Canoinhas - (aceita-se residência na

cidade).
'

IMOBILIÁRIA CUBAS
SEMPRE BONS NEGÓCIOS

(47) 622-3000

Vendo Casa c/ 144 m2,
Rua Coronel Albuquerque,
309, Centro, em frente à
Vidraçaria Mafezoli, terre
no cf 507,4 m2, H$
100.000,00 (cem mil reais)
(tratar no endereço)

Procuro pessoas para dividir
Apto. em área central (quar
tos individuais)
(47) 91158180 cl Alex

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

.Prédio com 348 m2, 2 pavimentos,
lote com 633,25 - Rua Vidal Ramos,
188 R$ 160.000,00
.12 alqueirres em Pedra Branca
frente asfalto com aguadas R$
144.000,00
•4 alqueires em Pedra Branca com

aguadas R$ .55.000,00
.10 alqueires em Serra da Lagoa
com aguadas para reflorestamento
ou gado R$ 35.000,00
•19 alqueires Alto do Frigorífico
com 2 granjas de porcos, casa,

aguadas, para qualquer finalidade,
R$ 28.000,00 por alqueire
.Casa de alvenaria com 100 m2,
terreno com 423,72 - Rua Marechal

Deodoro,442 R$ 45.000,00
.Casa de alvenaria com 140 m2,
terreno com 600,00 - Rua Mario

João Mayer, 127 - Água Verde, R$
35.000,00
4 alqueires fundos do Elite
Tênis Club. Com benfeitorias
R$ 160.000,00

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 Cf 2 quar
tos, 1 suíte CI 'garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 CI Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Valmor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cl 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vende-se casa de alvenaria
com 104m2, 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro, garagem
pi 2 carros, churrasqueira.
Sito a rua Frei Menandro
Kamps - Bairro Boa Vista.
Terreno cl 480m2• Contato
fone: 622-2586 I 9971-2553

Alugo 2 peças cl banheiro
na rua Guilherme Prust
(47) 9996-9184

Aluga-se sala comercial, a

partir de 10 de maio cl 110
m2 na Fco de Paula Perei
ra, 208. Centro.
(47) 622-5511 I 622�1786

Vendo terreno cl 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X
(47) 9986-5385

Vendo terreno 20 X 40, Rua
Hilda Ostroski, 109, cl casa
de madeira, prox. Ginásio

-, Santa Cruz. R$ 30.000,00 .

(41) 323-3550 I 96335967
cl Solange ou Soei i

Vendo casa de alvenaria cl
100mt2 em itapoá, prox.
avenida, 500 mts da praia.
(47) 9138-8299

Vendo CG Titã, 2001, R$
3.600,00. (47) 623-0249
Cristian ou Roberto

.Vendo Omega CD, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Vendo Golf 1.6, 2001,
cinza, cl kit do GIl!
(47) 622-5352

Vendo Palio ELX 16v,
2000, preto, 4p. dir. hid.
(47) 622-5352

Vendo Fiesta 1.0 GL,
'99, 4p. verde met.

(47) 622-5352

Vendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado
(47) 624-0340 .

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vende-se um caminhão
1113 Mercedes Bens ano'

68 cl caçamba, perfeito
estado. 91390918 ou

627-2230 cl Luciano

Vendo Monza SLE, 91,
ótimo estado, rodas, trio,
trava, insufilme, alarma,
pneus novos. R$ 7000,00
+ 4 X R$ 257,00 ou

7900,00 à vista
(47) 622-5903 I 9105-6262

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Victor Bojarski. vem por
intermédio deste,
solicitar, a quem
arrancou a caixa de

correspondência de sua

casa, favor entregara no

correio a

correspondência que
estava na caixa.

Agradece a atitude!

Solicitação

Correio do Nortê�
Canoinhas, 11 dejunho de 2004)

Embeleze seu jardim comprando mudas de flores direta
mente do produtor.
Caixa com 15 mudas a partir de R$ 4,00.
Rua Germano Raabe, 411, Marcílio Dias. Fone: 627-2198.

Vendo computador, MONITOR, TECLADO? MOUSE, DRIVE
1.44, wiNDOWS 95, WORD, EXEL, JOGOS E OUTROS
Garantia, apenas R$ 290,00, facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-3344

Vendo computador Pentium 200 MHZ, com 64 MB'RAM,. ;;t11\
CD ROM novo, fax moldem, monitor digital, 2 caíxas d
som amplificadas, vários programas, com gg.rantia, \�$
750,00, garantia, facilito cl cheque

.

(47) 624-2763 ou 9105-3344

Compro - Video Game super nintendo ou Playstation
usados em bom' estado de conservação e boa procedência.
Pago à Vista!!! .

(47) 622-1828 Horário Com.

Vendo ou troco, máquina de fazer blocos de concreto,
marca AlFA, seminova, hidráulica. R$ 3.500,00 ,

(47) 9996-4867

Vendo filhotes de Cocker Spainel
(47) 622-2842

Vendo filhotes de cães, Chow-Chou .

(47)"622-0904 cl Sandro
'

Vendo madeira - pinus, seca em estufa, divisórias, forro,
rodapé meia cana. Preço a baixo do mercado
(47) 622-3886

I
I
I',�4")(�s�e�nn'��j�u�r�o�s���""�"""�
I '-- _.���-�-��.� ,. __.. �,

I

I MAFRA .. R: TENENTE ARY RAUEN, 418 I
I CANOINHAS • R: FELIPE SCHIMIDT, 165 j

Posto Jardim e'

AUIO Posto Eldorado
•

irenq«

622-4134/624-0004 ()

Ma,nutenção
Assistênçia Técniça

Vendas

622·6119

NOP
I.N.F.O.R.M ..A.T .. I.C.A'

Rua Paul Harrís, 179 Próx, Estádio Municipal
,

,) ,

,

Extravio de documentos

Conforme o registro do Boletim de Ocorrência,
da Delegacia de Polícia da Comarca de Canoinhas
- SC, sob n° 609/04 do dia 08/06/20'04, onde a

Cooperativa Agropecuária de Canoinhas, CNPJ nO'
83.192.294/0023-33 e Inscrição Estadual nO:
252.283.651, sito a Av. Moisés Damaso da Silveira, ::

s/n°, Bairro Aparecida, na cidade de Canoinhas-SC, :

extravio dos seguintes documentos: Notas fiscais:
de saída, Faturas n° 401 a 500, sem uso, com dia, :.

. ,

hora e local do extravio incertos. ,

I.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



eio do Norte
, as, 11 dejunho de 2004 Polícia

Alcoolizado liisparo de arma de fogo
a sexta-feira, 4, uma guarnição da Policia Militar

té a rua Emílio Massaneiro onde se encontrava o sr.

a25 anos, armado de uma espingarda calibre 32, ame
I
do seus familiares. G.1. já havia realizado um dispa
a arma contra os mesmos. Quando a guarnição che

aO local o agente efetuou mais dois disparos contra a

cia"Militar, sendo que os Policiais revidaram com dois

aros contra o agente, um dos quais feriu-o na altura

braço direito.O agente foi socorrido pela guarnição do

po de Bombeiros e posteriormente autuado em fla
,

nte por tentativa de homicídio.

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDI
CIÁRIO

No mesmo dia, domingo, 6, foi abordado na rua Vidal Ramos,
o veículo GM Monza placas MAK 3713, de Mafra-Sê, conduzido
porMAN, 26 anos, sendo que o referido condutor já havia evadi
do-se quando uma guarnição tentou aborda-lo anteriorÍnente. Foi
constado que o condutor apresentava sinais de embriaguez alcoó

lica, fato este comprovado pelo teste de bafômetro.O homem foi

preso em flagrante por dirigir sob efeito de álcool.O veículo foi
notificado conforme a legislação em vigor.Foi detido também no

local o sr. L.A.A.M., 26 anos, por desacato e ameaça aos polici
ais.

Comarca de Porto União / laVara
R: Voluntários da Pátria, 365, (42) 521-3700 - CEP

89400-000 - Porto União - SC, CEP 89400-000, Porto União
SC

Juiz(a) de Direito: Osvaldo Alves do Amaral

Escrivã(o) Judicial: Salete Terezinha Futerko
EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉUS

INSCRITOS E EVENTUAIS - COM PRAZO DE 20 DIAS

Espécie e Número do Processo: Usucapião,
052.04.000476-9

Autor: Sergio Estriser e outroProduto de furtoAlcoolizado Citado(a)(s): Os confrontantes Elvira WIIy Kum,
Cecília Henrique. de Lima, Sandro Abel Kruger e seus

respectivos cônjuges, se casados forem, assim como

representantes, herdeiros, sucessores ou eventuais

interessados, ausentes e desconhecidos, ou que não
forem encontrados pelo Senhor Oficial de Justiça.

Na segunda-feira, 7, foi detido na rua José Boiteux, o sr. M.M.,
26 anos, por estar de posse de um aparelho de som marca Sony
para veículo, não sabendo informar a origem do aparelho. O ho
mem foi entregue ao plantão da Polícia Civil para as devidas pro
vidências.

Na sexta-feira, 4, foi abordado o veículo VW Fusca

caS LXK 5875 de Canoinhas-SC, conduzido por R.R.,
anos, na Avenida SC 303, bairro São Cristóvão. Os

liciais constataram que o condutor apresentava sinais

síveis de embriaguez.O agente foi preso em flagrante
r dirigir sob efeito de álcool, sendo entregue ao plantão
,polícia Civil para as devidas providências.O veículo

i not;ficado conforme a legislação em vigor.
Furto de veículo Descrição does) Bem(ns): Um terreno urbano, de forma

retangular, com a área total de 434,40 m2 (quatrocentos e

trinta e quatro metros e quarenta decímetros quadrados),
situado na Rua Santa Catarina, quadro urbano da cidade de

Irineópolis/SC, com as seguintes medidas e confrontações:
Frente, com a Rua Santa Catarina e face Norte, medindo
12,00 m; Lado Direito, de quem da Rua Santa Catarina olha,
face Oeste, confrontando com o lote de Sandro Abel Kruger,
medindo 36,20m; Lado Esquerdo, de quem da Rua Santa
Catarina olha, face leste, medindo 36,20 m, confrontando
com lote de Cecília Henrique de Lima; Fundos medindo 12,0
m, face Sul, confrontando com o lote de Elvira Wally Kum.
Prazo Fixado para a Resposta..Quinze (15) dias.

Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s) acima

identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido,
bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) forrem),
confrontante(s) e aos eventuais interessados.que, fica(m)
ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos

de tempo supra mencionado, contado do transcurso do pra
zo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a

ação no prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como ver

dadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art.
285, c/c art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conheci
mento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente
edital, o qual será afixado no local de costume e publicado
na forma da lei.

Comarca de Porto União (SC), 04 de junho de 2004.

Na tarde de quinta-feira, 3, a Polícia Militar foi informada por
N.F.W, 30 anos que seu veículo GMlCelta placas MDZ 7561, de
Canoinhas-SC estava estacionado em frente a sua residência na

Rua Benjamin Constant, quando por volta de 16 horas a mesma

sentiu a falta do mesmo.Uma guarnição da Policial Militar foi até a

residência de N.F.W. e realizou rondas nas proximidades, não sen

do possível localizar o referido veículo, sendo que N.F.W. não sou

be informar o horário em que o seu automóvel foi furtado. Foram
informadas as guarnições policias das cidades vizinhas e a vítima
foi orientada a registrar o fato na Delegacia de Polícia Civil.

Porte de arma
Também na sexta-feira, 4, foi abordado na Avenida
'.303, bairro São Cristóvão, J.F.L, homem, 32 anos.

,L. presta serviço de segurança para uma empresa
rticular e transitava em via pública de posse de um re

lver calibre 38. J.F.L. foi entregue ao plantão da Polí

a Civil para as devidas providências.

Ferimento ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICI
ÁRIO

Comarca de Canoinhas / 2a Vara
R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br - F: 47621 5600

- CEP 89460-000, Canoinhas-SC
Juiz(a) de Direito: Leandro Passig Mendes

Escrivã(o) Judicial: Paulo Cesar Davet
EDITAL DE CITAÇÃO - RITO ORDINÁRIO - CO

PRAZO DE 30 DIAS
.

Espécie e Número do Processo: Arrolamento,
015.95.007320-6

Inventariante: Janice Aparecida Steidel Krasniak
Autor da Herança; João Batista Steide1

Citado(a)(s): Herdeiros de João Batista Steidel:
JOCIMARA DE FÁTIMA STEIDEL, JUAREZ LUI

STEIDEL, JOÃO BATISTA STEIDEL FILHO casado co

NEUSELI DE FÁTIMA SAMPAIO STEIDEL, JANIC
APARECIDA STEIDEL KRASNIAK casado com PEDR
ROBERTO KRASNIAK e JAIR CARLOS STEIDEL casa

do com SIOMARA APARECIDA DE OLIVEIR
STEIDEL.

No domingo, 6, em rondas pela rua Francisco de Paula

lereira, uma guarnição da Policia Militar deparou-se com

jovem C.E.N., 22 anos, que havia sido agredido por um

pIpe de faca, não informando quem foi o agressor.O jo
'em foi socorrido pela guarnição do Corpo de Bombei
�s.

Alcoolizado II
Também no domingo, 6, foi abordado o veículo GM

hevette placas ADU 5523 de Canoinhas-SC, conduzido
Jr E.E, 25 anos que apresentava sinais de embriaguez
coólica.O homem foi preso em flagrante por dirigir sob
'dto de álcool e entregue ao plantão da Polícia Civil
Ira as devidas providências.O veículo foi notificado con

rme a legislação em vigor.

Por intermédio do presente, a(s} pessoa(s) acim

identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido,
fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam o

autos do processo epigrafado, bem como CITADA(S) para s

habilitar(em) à ação, querendo, em 15 (quinze) dias, contado
do transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Nã
sendo contestada a ação no prazo marcado presumir-se-ã
aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor n

petição inicial (art. 285. c/c art. 319 do CPC). E, para qu
chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expe
dido o presente edital, o qual será afixado no local de costum

e publicado na forma da lei.
.

j r II
Rua: Três de Maio, 364
Fone: (47) 622�1571/622�1
E�mail: cnorte@newage.com.brComarca de Canoinhas (SC), 13 de maio de 2004.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BELA VISTA DO TOLDÔPAR1JDODA FRENTlil LIBERAL - P./��L.
DIRETÓHIO MUNICIPAL DE TR(�S BARRAS - SC
nua: Sirmlo pac,l)eco Guimarães,244 - Bairro João Paulo II

Fone/FaX (OXX47) 623-0262
, TRÊS HARRAS-SC

ESTADO DE SANTA CATARINA CGCIMF 01.612.888/0001-86

Rua Estanisíau Schumann, s/n - cep 89.478-000 - Fone: (047) 629-0066

89490-000

SECRETARIA MUNICIPAL D.E ADMINISTRAÇÃO. E FINANÇAS!
DEPARTAMENTO. DE Co.MPRAS

EXTRATO. DE EDITAL N." 018/2004
PRo.CESSo. LlCITATÓRlo. N." 018/2004
Leilão n," 001/2004
Data de Emissão: 0.110612004

Tipo de Licitação: MAIOR LANCE OU OFERTA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
CONVENÇÃO MUNICIPAL

A Prefeitura Municipal de Bela Vista do Toldo, Estado de Santa Catanna, torna público para conhecimento dos
interessados que se acha aberto EDrrAL DE LEILÃO, 'que se realizará nos termos do presente e no que preceitua a

Lei ü..deral n.' 8.666/93, de 02/06/93, alterada peja Lei Federal n." 8.S83i'14, de 08/08/94, entre os dispositivos legais
aplicados à espécie,O Presidente da Comissão Executiva Municipal do Partido da

Frente Liberal - PFL, com fundamento nos artigos 22 e seguintes do seu Estatuto,
CONVOCA os membros do Diretório, Delegados e seus suplentes, os Vereadores
e demais parlamentares que tiverem domicilio neste município de Três Barras, para'
se reunirem em Convenção Municipal a realizar-se dia 25 de Junho de .2004, na

Rua Prefeito Emiliano Uba, nO 240, das 19:00 às 21:00 horas, nesta cidade de Três

Barras, para a escolha dos candidatos ao pleito de 2004, para deliberar sobre a

seguinte

I - DO OBJETO:

O presente Edital tem por finalidade receber proposta para Alienação dos bens públicos
municipais, de acordo com a avaliação mínima realizada pelá Comissão Municipal de
Avaliação, contbnue abaixo discriminado:

! '111'0 DE BEM! ANO IlvL4RCA CHASSI ---ri;;'JIoir< 17?'§7�iiJ7jJ�---'-<-- [õc4I--i
���!!!� ,___------L.. .. .' I CONSERVIlÇ/IO DEPÓSITO I

I ONIJJVS
- 19117-: Ar. HFNZ .91/M34411581f1l7 11$4.51111,111/ ! Sucata.com motor ['titio 1'r�/l!itura !

carrAça -111 KTNI221 i 6/1087 I :
L_._.,,,,,,,,,," .. -.,,,.,.,,.-,,,.�.- "'�_""'__ "�'__ ._A�_'._'�'''� -=,-=��-r-:.c��,--;-'ec--------1--,-,---,--__,'

L'I'1VIOOL- sucata 1.9.97 -

II "11'
. .91rl'VZZZ377Vf 11$ UIIIO,!II} I' Sucata.com IlI(IlOr {'álio Prefeitura

LYN917Z 054328
i VW/GOL I 1997- i vw 9HWZZZ3771T RS 5.500,Ofl i .",IMw estado, com motor, Pátw Prefeuura I! I LYN 11292 I 52733/1 I precisando repaNl' de .

r

I· VWlooi--<--- '](1(10 ,:::--p:;u::----- 'iijii'i'ii377i'ji -ii$7jiiiÕ;Õii'I'-Jlf!J,;;;;;:!��;;���;;ç;;;+Pii(i;i-i�Wi;;;ii--l
,

.lUZ 623.1 ! 0757112
, precisando reparos I !.

I P1tJinJJ Agrlc,J/IJ I HalJÚJn 1/$ 6.5(IO,/)0 I �:;�i',;.tl1dn . I S ,ti AgricultÚro iORDEM DO DIA i Duuüeim, mod: l
!

i I
;

I PDV-785SIIB· I II.'. I JI
I

comandCl s""ol&'
-t--- _

I '
I I :::iZ:/)Kgf::_L .r

RS O,�II i PátioPrefeirura :
- Proposta de Coligação com outros partidos;
- Escolha de candidatos a Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores; e
� Outros assuntos de interesse do partido.

3 - DO PRAZO PARA E)\'TREGA"oAS PROPOSTAS;
Fixa-se o dia 13/07/04, às 9:30 tIS, como último prazo para apresentação de propostas

* OBSERVAÇÕES
• Ficam legalmente habilitados a participarem do presente processo licitatório, todas as pessoas Iísicas e jurídicas que
se qualificarem até àsI? 113 do dia 09/07/(J4, devendo apresentar cópia dos documentos pessoais no caso de pessoa
Ilsica: CPF, RO, Título de Eleitor e no caso de pessoa jurídica, cópia da CNPJ e Inscrição Estadual.
•As propostas poderão ser apresentadas até o dia 13/07104, ás 9:30 HS
• Os interessados poderão examinar os bens, objeto desta Licitaçâo nos locais indicados de depósito.
*A Integradeste Edital c maiores informações poderão ser obtidas na PrefeituraMunicipal de Beja Vista do Toldo, à
RWl Estanislau Schumann , 11OY- Centro - Fone: Olx"X) 47629ÓOó6 - Setor de Licitações.

Três Barras (SC), em 09 de Junho de 2004.

Bela Vista do Toldo (SC) , o 1 de junho de 2004

MARlLENE WITILICH
Presidente Comissão de Licitação

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Correio do Norte'
Canoinhas, 11 dejunho de 2004

CAC perde para o . Operário
de Mafra de 3·a 2

3

·

·

·

·

·

Carlos Renaux nesse domingo, 13, às 15h30 Classificação da série 81
no Ditão

CANOINHAS - O Clube Atlético
Canoinhas empatou em 1 a 1 contra o Concór

dia que jogou em casa no domingo, 6. Com
esse resultado o CAC sobe uma posição na

classificação geral da série B-l do Campeo
nato Catarinense, ficando em 6° lugar com 10

pontos.
O Grêmio Esportivo Juventus manteve o

aproveitamento de 100% no Estádio João

Marcatto, vencendo, por 1 a O, o Brusque.
O Juventus ocupa agora a quarta coloca

ção na competição. O novo líder é o Blumenau,
que venceu o Camboriuense por 1 a O, no Es
tádio Aderbal Ramos da Silva, em Blumenau,
e soma 14 pontos.

Pela 8a rodada da competição, o CAC en

frentou ontem a tarde o Operário, perdendo
por 3 'a 2. Agora, o desafio é o jogo contra o

TIMES PG J V E O GP GC SG
1° JUVENTUS 15 8 5 O 3 13 6 7
2° BLUMENAU 15 7. 4 3 O 15 10 5
3° FIGUEIRENSE B 14 8 4 2 2 8 6 2
4° BRUSQUE 13 7 4 1 2 15 5 7.
5° CONCÓRDIA 11 7 3 2 2 11 9 2
6° CANOINHAS 10 7 3 1 3 10 13 -3
7° FRAIBURGO 9 6 3 O 3 12 11 1

8° CARLOS RENAUX 9 7 3 O 4 8 9 -1
9° OPERARIO 8 7 2 2 3 6 7 -1
10° INTERNACIONAL 7 7 2 1 4 10 14 -4
11° CAMBORIENSE 6 Ps 2 O 5 6 13 -7
12° REAL 3 1 O 5 2 10 -8

RESULTADOS DA RODADA
DE DOMINGO, 6:

Blumenau 1 X O Camboriense

Brusque O X 1 Juventus

Figueirense B 1 X O Carlos Renaux

Operário 1 X O Internacional
Concórdia 1 X 1 Canoinhas

JOGO DE QUARTA-FEIRA;9:
Figueirense B O X 1 Juventus

JOGOS DE ONTEM:
Canoinhas 2 X 3 Operário
Camboriense X Carlos Renaux

Fraiburgo X Concórdia * Classificação considerando os resultados' até quarta-feira, 9 4�

Beusque X Real

Começa Moleque Bom de Bola municipal
CANOINHAS - Começou na terça-feira, 8, as competi

ções da fase municipal do Moleque e Moleca Bom de Bola. Os

jogos começaram com as meninas das escolas da rede munici

pal e estadual de ensino e devem se estender até a próxima
semana. As equipes vencedoras da competição devem repre
sentar o município na fase regional.

ESCOLAS QUE PARTICIPAM DA COMPETIÇÃO:
Escola de Educação Básica Santa Cruz
Escola de Educação Básica João José de Souza Cabral
Escola de Educação Básica Julia Zaniolo
Escola de Educação Básica Manoel da Silva Quadros
Escola de Educação Básica Rodolfo Ziperer
Escola de Educação Básica Presidente Castelo Branco
Escola de Educação Básica Maria Lovatel Pires
Escola de Educação Básica Severo de Andrade
Escola de Educação Básica Irmã Maria Felicitas

Taça Cidade de Canoinhas
Aconteceu na sexta-feira,

4, na Fundação Municipal de
Esportes, o congresso técnico
das equipes que participarão
da taça Cidade de Canoinhas
de futebol suíço nas categori-

as livre e máster. Os jogos
começam amanhã no campo
da Associação dos policiais
militares (Acrec). Conforme
sorteio, a tabela da categoria
livre ficou assim definida:

CHAVE A -

Sintrocan

Rabugento
Agro Surkamp
Canoas
Alvorada
Jornal O Planalto

CHAVEB
Posto Planalto
Casa da Carne
Bela Vista

Desportivo
Fiat
Havaí

NA CATEGORIA MÁSTER,
ENFRENTAM-SE:

ADC Rigesa
Ájax Industrial 01
Acrec/Acasca

Ájax

3a Copa Estrela Azul de
Futebol de Campo

Resultados dos jogos válidos pelas semifinais:
Estrela Azul 2 X 1 JCR
Ouro Verde 3 X 1 Apolo
Jogos de domingo, 13, válidos pela fase final:
14 horas - decisão de 3° e 4° lugares entre JCR X Apolo
Em seguida, grande final entre Estrela Azul X Ouro

Verde

: Atenção

anto Gaúcho
Piucha completa OI Fabricamos botas sob medida
Venha tomar um chimarrâo conosco e conferir

Rua: Vidal Ramos1 278 - Fone 622-6942/622·7649

Rua Paula Pereira, 776
Fone: 622·2177 / 622·5123,

Edinei Wassoaskl

A. participação das meninas no Moleca Bom de Bola é bastante expressiva

Prefeitura realizamelhorias

noMódulo Esportivo
PORTO UNIÃO - Na tarde de terça-feira, 8, o prefeito

Eliseu Mibach e o coordenador do departamento de esportes,
Orley Maltauro, fizeram uma vistoria no Módulo Esportivo Ar
mando Sarti, no bairro Santa Rosa. No complexo esportivo já
foram construídos recentemente dois banheiros e uma cabine
de rádio.

"Vamos deixar o Módulo em perfeitas condições para in
tensificar as atividades esportivas do município, com melhor

qualidade", comentou o prefeito durante as observações no lo
cal. Nos próximos dias serão tomadas as medidas necessárias

para ampliar o complexo, com o melhor aproveitamento das

antigas quadras de vôlei e basquete.

A"uté C'izzatto
Técnico Gerente

A casa bo s�"" Cott1l'lftabo-r
Assistência Técnica, Vendas, Manutenção,

Adesivos, Banners, Recorte de vinil

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifício Annemaria

Fone 622-8665 Cei 9976-7478 Canoinhas - SC 89460-000

�
(\oS tzesel1leC Papelaria

"

-PRESENTES EM GERAL -MATERIAL ESCOLAR
-UTILIDADES -MATERIAL ESCRITÓRIO
-BRINQUEDOS -XEROX

-CONFECÇÕES -ENCADERNAÇÃO
ADULTO E INFANTIL -PLASTIFICAÇÃO DE DOCUMENTOS

�SEÇÃO DE 1,99 -JORNAIS E LIVROS

Calçadão da Felipe Schimidt, 393
Fones: 47 622-5878/622-4823

NAo FECHA PI
,

ALMa o

.Panilicio
pao de I.õ
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

,�Ruª MaJQr Vie.ira I 423
Tel. (41) 622-2528 ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTlsTICOS E SALGADOS

fUJlfllM Rua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622-4082

I
Telas · Grades • Muros � Arte.fatos. de Concretó��
F

�

BRICA 624·1459
ITÓRIO CIDE CONTABILI B
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

Suprimentos
para informática,

Financiamos

Microcomputadores
assistência técnica em

microcomputadores,
Impressoras,
Rede Novell ,
Win(lows NT
e Linux

em10X
sem juros

Rua Coronel Albuquerquel 656
Fones (47) 622-6949 / 9105-0797

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Matéria-prirna

restesGolânoski

o tempo fica instável
ainda na madrugada e ma

ã, com pancadas de chu-
a e trovoadas associadas.
o decorrer do dia, o tempo
elhora gradativamente, es
ecialmente a partir da tar

de , com a chegada de uma

intensa massa de ar seco e

frio, que deve derrubar as

temperaturas. Ventos de
noroeste a sudoeste, fracos
a'moderados com fortes ra

'adas.

go em que se

elàmente,' foi
ela função de
itoral do muni-

Anita Pereira
Depois de ter passado por uma das maiores

,

provações de sua, vida, a vereadora Anita Pe
reira (PMDB) voltou a ocupai sua cadeira na

Câmara. Mulher de gairá, fibra e talento, Anita,
sem dúvida nos brindará por pelo menos mais
sete meses de sua coragem em de,nunciar e '

enfrentar aqueles que nem sempre' agem com

as melhores intenções.

, Saí��ratégica"
A renún�ia d� ...

c�didatura de Aguiar (PR)
"'

éa mais esg:atégica des,sa eleição. Desde o.ano'
passado que Âgtli<Ui vem articulfl!ldo' e. movi�
mêntandoerneio jJolitic()compromessas de &pQio ....

e coligações. Agora qtié'já preparou',o terrt?Dp
para o P�, sai fora,'de�ando oS,páJ;tidos que

sonhavam.colll o nome d�le.em� coligação,
perdidos .na neçIiIía.

.

�JI��. e�lo .m�nos
PSDB, PP e Prv1PB,'c 'guem com o PFL,
não abrirão -mão de 1

.

.....•..
andidato>própriü a

prefeito. ,A dúvida que ,desorientou os'partidos é
.

se 'sel!s çandidatQs têm cacife para encarar um,

'pleito íià majoritária.
'

ções municipais.
os presidentes

.

chamados para
ral,'Â reunião naç

E agora fica a dúvid<t'no ar.' Qúe�. será o

candidato do PFL? Didi? Paulo Glinski? S�gun
do o presidente do partidó, João 13atistá Leite,
outros nomes estão sendo cotados e a decisão
só será tomada mesmo no dia 30,

.

"çonYenção do PFL..

EdtnpSOll; Werka, pie,
,,'

te do PSDB,em
e!lg:evi,st& a() Correio dO,Norte disse que oPS
só coligaria com o PFL se foss 'com Agm
majoritáTIa. Será :que ele v

.

Sábado (12/06)
Há condição de neve,

especialmente para a madru

gada e manhã no Planalto
Sul Catarinense. 'No decor
rer do dia, o sol aparece en

tre poucas nuvens em SC,
com mais nebulosidade no

sul do Estado. Temperaturas
baixas, com formação de

geada nas áreas mais altas
do Estado. Ventos de sudo
este a sul, moderados com

rajadas fortes.
'

. .

Domingo (13/06)
Tempo firme com pou

cas nuvens no decorrer do
dia em todas as regiões
catarinenses. Temperaturas
baixas com formação de

geada em todas as regiões
do Estado, com intensidade
moderada a forte, principal
mente no Planalto Sul .e in
clusive nas áreas mais altas
do Litoral. Ventos sul a su

deste, fracos a moderados
com rajadas.

Fonte: Climerh

eeionou
,

unes· ,por
alguns anos; .onde conquistoll"
c2Íl} seu�all!Il6s, o� primeiros
lugar�sl}as:feir� Çle ciências
com.os temas "ltesgate da B1s
tória de lrineópolis", "Gerra do

.

Contestado" e "A História das",

Águas' 'Bicarb()natadas':, da
ChácaÍ.-a Unterstell:Em 1990"
casou-se com ojo1.1lâlista.Lú-:
cioLuizColombo, divorciadodo
primeiro casamento, motivo
pelo qual enfrentou com digni�
dade,' algumas resistências e

preconceitos na família e da so

ciedade local.
DESIGNADA

Embora até hoje não tenha
assirrúlado a humilhação de ser

bruscamente tirada do seu am

biente de trabalho, na prefeitu
ra, "por persseguição política",
com a designação em 1997

para a Delegacia de Polícia
Civil para o a função de Escri
vã "AD-HOC', Maria Lúcia
Schuster Colombo, commuita

dignidade e personalidade,
exerceu suas funções com a

M'�ria>Lúci�; J�a}��il;","f�chandó a e,sc'rità <>

do "Ihírão"da
JUCéSC, último. dia
de trabalho como
Servidora Pública,.
Municipal

'

comPt?têneia e� e�ci���i?- que
a caracteriz� ap IOl1gq dos
seus 30 anos de traoalho. 'Em
niarço de 2000, a seu Pedido,
foi à disposição da Associação
Comercial, Industrial e

Agropecuária, onde permane
ceu até sua aposentadoria em

31 de maio de 2004. Na AClI,
foi responsávelpelos postos de .'

atendimento do Conselho Mu

nicipal de Trabalho e Emprego
e da Junta Comercial do Esta
do (Júcesc) e auxiliar das Se�
cretárias Executivas Síntia
Bendlin Franz e Adriana daSil
va, no atendimento ao SPC e

aos associados da CDL.
Lucio Colombo

Paca promove
atividades ambientais

TRÊs BARRAS - Em comemoração ao

mês do meio-ambiente, a Rigesa, por meio
do Projeto Aprendendo com a Árvore (paca),
promove na segunda-feira e na terça-feira
próximas, atividades ambientais na Associa

ção Desportista Classista Rigesa (ADCR).
As atividades começam às 9 horas de segun
da-feira, com apresentações artísticas. Às 14
horas haverão apresentações de dança com

o tema "Quase 100% Reciclável", e às 19
horas palestras à respeito de assuntos relaci
onados ao meio-ambiente.

Na terça-feira, a partir das 9 horas, ha
verão demonstrações de projetos ambientais
e teatro comunitário. Ás 14 horas, apresenta
ções de pinturas e encerramento do evento.

O evento tem apoio da Companhia Canoinhas
de Papel.

.
,._

Edinei Wassoaski

Novamente, essa
semana, na terça-feira,
8, esse caminhão
transitava pela rua

Roberto Elke, quando
precisou parar no
acostamento, já que a

carga de madeira que
carregava estava
desabando de cima da
carroceria. Falta de
segurança e bom senso

no asfalto.

Horóscopo da semana

Áries de 21/3 a 20/4

Você é ótimo, é superbacana, é o tal e o
tremendão. FazCOISas tão incríveis, tem
tudo para se orgulhar. Nem sempre e

nem todomundo, porém, vai querer fazer adora
ções ao seu fogo e se'dobrar às suas vontades ...
Em caso de discordâncias, puxe o freio, olhe e

escute, não vá sair atacando só porque pensam
diferente de você.

.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

.Energético, dinâmico, rápido: você é
mesmoproparoxítono, geminiano.Há
sempre muita azáfama a sua volta...

Azáfama?Olha só�ue bommotivo pra darurna
voltinha no dicionario. Para equilibrar, experi
mentecontrabalançarcomurnpouco demedita
ção. Práticas espirituais restauram inclusive o
seu corpinho, sempre tão leve e lépido. Eleve-

se...

Leão de 22/7 a 22/8

A selva é uma sucessão de claros e es-
,

euros: sol forte aqui, densas sombras
.
ali. E omundo dos contrastes, do qual você se
origina e faz parte. Porumlado, a verdade salta
aos olhos; por outro, coisas se escondemmiste
riosamente. Apure todos os seus sentidos, prin
cipalmente o sexto.Não fujadoquenãoentende,
você é caçadorde simesmo.

Libra de 23/9 a 22/10

A inspiração está ao seu redor, convi- /
de-apara entrar imediatamente, senão
ela se resfriaevai embora. Pronto, ago-

ra pense no que farão juntos. Que tal usar essas
forças inspiradoras para caminhar rumo ao seu
aperfeiçoamento?Comobom libriano, você sabe
que há sempre algumdetalhe que podemelhorar
arndamais.

itário 22/11 a 21/12
Você tem hora marcada com curas e

curativos. Calma, querido sagitariano,
não precisa termedo de contrair algu

ma doença. Estamos falando emcura da alma.
Ela tambémprecisade tratamento volta emeia...
Tem suas fendas e inflamações. Mas todas têm
remédio. Não tenhamedo se doer urn pouco no
começo, faz parte do processo de depuração.

Aqu�rio de 21/1 a 19/2
É véspera de Dia dos Namorados: o
que você está esperando para termi
nar de transar a surpresa? Não dá pra

deixar para a última hora, esta é aúltima hora!
Você pode até já ter o presente, mas pode bem
mais que isso, aindamais comos astros ajudan
do. Que tal capricharno cartão, acrescentar flo
res e ainda cometer urn poema?

Touro de 21/4 a 20/5
Passeie um pouco por novos pastos,
tourinho. Vejacomo a grama também
pode ser verde lá adiante.O planeta

vai muito além do seu jardim e o dia é perfeito
para urna expedição. Pule a cerca e dê urnavolta
aomundo. Conheçanovas terras e novas tribos.
Não esqueça de trazer alguns suvenires e

recuerdos para seus queridos.

Câncer de 21/6 a 21/7

Que carinhaé essa?Hámomentos que
sãomesmo assim, dão vontade de fi
car encolhido num canto da toca. E,

pode até ser coisa da Lua, mas nada grave ou
agudo. Já q_ue a introspecção está na ordem do
dia,mergulhe nela, você está precisando deum
tempo para si. Façaum chá, reveja velhas fotos,
curta a nostalgia que o inverno traz,

oúltimoachegarperde acorridaNada
de ficarplantado aí feito pé de alface.

Balance as tranças e entre na roda da vida..
Vambora, ciranda-cirandar.Há vigor de sobra
nesse corpo, ponha pra fora. Um bom começo
podeacontecer se vocêmarcaralguns encontros...
Tem gente que inspirapra caramba, além de ser
parceriapra dança.

Escor ião 23710 a 21/11
Você simplesmenteodeiaadmitir,mas
cheguemais perto: caiu aqui, ó pisit...
Cá entre nos, a gente sabe 'que

escorpianos também sofrem de inseguranças e
medos. Aliás, sofrem duplamente, umavezpela
coisa em si e outrapela dificuldade para admiti
la. Pra ficarmelhor, pule num colinho por aí,
roubeum abraço, procure urnombro amigo ..

Transformações&metamorfoses são
fenômenospossíveis hoje, cabritinho,

Há quantos tempo você vem caminhando na
mesma trilha? Dias? Meses? Séculos? Pois é,
talvez você já tenha chegado lá e, de tanto olhar
para as pedras do caminho; nem se deu conta.
Repare bem: apaisagemmudou, nãomudou?E
você, continua omesmo?

Peixes de 22/2 a 20/3
Diabompara trazer à tona coisas que
repousavam nas profundezas, arrugo

.

peixe. Vasculhe bem o que passa aí
dentro ... Repare que há várias coisas querendo
ser esclarecidas. Assuntos esquecidos esperan
do o fim da sua amnésia. Seus colegas de cardu
me estão esperando por essa atitude que pode
refrescar os relacionamentos.Não (se) desligue.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Editorial:

A coluna Hipnose desta semana, foi

preparada exclusivamente em

comemoração ao dia 12 de Junho -

Dia dos Namorados.

Para os que ainda não estão

namorando ou até mesmo para os que
não encontrarem seus nomes na lista

dos casais apaixonados lembrem-se;
que para cada pessoa Deus tem

reservado um alguém que venha a

completar-lhe, é apenas uma questão
de tempo, portanto abra o seu coração,
envolva-se na alegria e na felicidade

trazida pelo amor, compartilhe com

eles a magia do viver sonhando,

pisando em nuvens, amando, pois a

próxima flechada do cupido pode ser

pra você ...

Amor é um fogo que arde sem se ver

é ferida que dói, e não se sente;

é 'um contentamento descontente,
é dor que desatina sem doer.

É um não querer mais que bem

querer;
é um andar solitário entre a gente;
é nunca contentar se de contente;

é um cuidar que ganha em se perder

É querer estar preso por vontade;
é servir a quem vence, o vencedor;
é ter com quem nos mata, lealdade

Mas como causar pode seu favor
nos corações humanos amizade,
se tão contrário a si é o mesmo

Amor?

( Camões)

Tânia e Edilberto Godoy

Eliane Meiners e Marcelo Barboza
(Mad)

Luiz Freitas Neto e Marina Haag

Daiane Delolmo e Cristovan Froener

Ana Cláudia Staskoviam e

,
Márcio Matias de Barros

Vânia Cristina França e Anderson
Théo Massaneiro (Théo)

Eternos Namorados:

Fabiana Linzmeier e

Daniel L. Pinto

Cláudia (Golanowski) e
Afonso Koval.

Daniele (Linzmeier)
e Jefferson
Krezsinski

(que encontram-se

muito alegres, pois
muito em breve esta

rão senso agraciados
com a chegada de um

lindo bebêzinho que
vem acrescentar mai
or felicidade em suas

vidas. Parabéns.)

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!

J
,

,

unha enc r-av.acta. calos, ve r r u ç
as ,

rrt i coses, pés diabéticos, tudo se

r'e so l ve na (;yi-�_:v":!u;"l:.{'k0<:(
ten,os também hidratação, pé
c o rrip+e to e pa lrrr i l+t.a s para seu

c o rrto i-to

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

1

l'Vagn,e'r Haroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

1
I I Rua: Gil Costa, 110, fone 622 -1 606

Juliana Alberti e Marlon
Czerniack.

Helena e Carlos Gonçalves

Deisi (Steilein) e Gurley
Grochowski

Letícia (Knop) e Luiz
Carlos Meiners.

Sandra (Lemos) e Jean
Oliscovicz

1°Aninho

Esta linda bonequinha da, foto acima é Monique
Klutckowski, que completou seu 1º aninho no último
dia 03 de junho e vem alegrando e iluminando a

vida dos papai: Cristiane (Tokarski) e Almir
Klutckowski. Linda, linda! Parabéns.
Até a próxima semana. Ale

,

Batidas do Rock
VOODOO DOLLS

Beleza pessoal? Gostaram do começo da matéria do Offspring?
Pois então aqui está a continuação ... Não esqueçam que amanhã
dia 12 de maio, haverá a Festa do Balacobaco, no Canoinhas Tê
nis Clube, com as Bandas Playmobil e Versão Vinil... Vale a pena
conferir...

INTEGRANTES
Bryan "Dexter'' Holland - vocal, guitarra
Greg K (Greg Kriesel) - baixo
Kevin "Noodles'' Wasserman - guitarra
Ron Welty - bateria

Antes de começar a mu

dar a cena punk em 1984, os
integrantes do Offspring
nada mais eram do que garo
tos intelectuais com óculos

fundo-de-garrafa e alunos da

High Pacific School, uma es

cola situada em Orange
County, o lado mais pacato e

quase tedioso dos arredores
.

de Los Angeles. Naquela época existiam várias "tribos" na esco-?'
la. Havia o pessoal que escutava Rockabilly, uma parte que ouvia'?
Mod, outros que preferiam New Wave e uma outra fração qU(?-�
estava ligada no Punk. c,

Holland era o terceiro filho de um administrador de hospital.;
com uma professora. Já influenciado pelos pais tinha decidido ser,,,
médico. Além de ser um grande esportista na escola, com belasj,
notas no boletim, não demorou a ser eleito o representante .de ..

classe. Disso veio o seu apelido: Dexter (hábil, ágil, destro, direi-,
to). No último ano do colegial, Holland não ligava muito para a:,..
música. Era apenas um ouvinte casual, até que seu irmão mais '

velho lhe dá de presente um disco de uma banda punk rock. De-::
pois disso, colocou na cabeça que precisava formar a sua própria

-

banda. A oportunidade surgiu em 1984, quando Dexter conheceu �

o baixista Greg K. e montou com ele e mais dois amigos o "Manic»
Subsidal". Para Kriesel (o mais tímido) a música não significava."
muito, mas acabou se acostumando por ficar sempre ouvindo

aquele som ao seu redor. Mesmo sem saber tocar nenhuma nota ...

em nenhum instrumento, decidiram formar uma banda, apesar da..
reprovação de seus respectivos pais, por acharem que a escoli'
era o único futuro promissor para os filhos.

.

.

Escreveram a primeira música em uma noite do mesmo ano;"
com dois outros amigos do time de beisebol da escola. A müsica'"
se chamaria "Subsidal Maniac". Na ocasião os quatros foram fa-"
zendo experiências com os instrumentos, aprendendo a tocar jun-'?'
tos, e no verão começaram a fazer pequenas apresentações na'"
casa de Kriesel, onde apareciam no máximo 20 pessoas. Naquele."
outono, Holland começaria os estudos na universidade. Atual-r;
mente ele é pós-graduado em biologia molecular. Kriesel também.:
passou a freqüentar uma faculdade se formando em finanças. Am-ç,
bos começaram a trabalhar e tinham no fim de semana o ünico.:
tempo livre para poder ensaiar. Dexter começou a escrever diver-

n

sas canções, com títulos como "Very Sarcastic" e "Sorority Bitch". �

Um dos amigos resolveu sair da banda e recrutaram Kevin
,

Wasserman (Noodles), mais um aluno graduado na Pacific School.y'
Nos ensaios, que eram na casa de Greg, Wassermam faZia:�

muita bagunça e andava bebendo excessivamente, mas como ele"
era ó único integrantemaior de 21 anos de idade, resolveram mantê-:
lo na banda. por ser extremamente útil na hora de comprar cerveja.'"
Ron Welty mudou para Orange County para estudar na mesma
escola, e não demorou muito para que o irmão mais velho dele,o
apresentasse a Holland. Sendo assim, tomou-se o baterista �efi�
nitivo da banda e Noodles passou para a guitarra .

. OS PRIMEIROSSINGLES
,

Com Holland nos vocaisv ;
Noodles na guitarra, Greg Kriesel no : .

baixo e Ron Welty na bateria - forma- :
ção que se mantém até hoje -, em 1987 :
pagaram para lançar o próprio single :
intitulado de 'Til Be Waiting". Não ti- :
nham dinheiro para lançar novas có- :
pias, por isso fizeram dezenas de :
shows em casas de amigos até que 2 :
semestres depois conseguiram chegar :

nas 1.000 cópias. Finalmente, depois de dois anos de rejeição:
(1989), o Offspring assina com a Nemesis, uma pequena gravado- ;
ra punk. -Sob esse selo eles lançam, com a ajuda do produtor:
Thom Wilson, o single "Bagdah" (mais tarde regravado como:
Teheran) e o primeiro disco auto-intitulado somente em vinil "Pl)3 •

""� I

OFFSPRING". Esse' disco traz em suas letras contestações sobre'

política, religião, guerra e até morte. O maior destaque do disco :
fica por conta da música "Beheaded",

'

O RECONHECIMENTO'
DEMOROU,MASVEIO•••

. Brett Gurewitz, dono do selo independente Epitaph que já:
trabalhou com Bad Religion, Rancid e NOFX, comprou uma fita da :
banda e viu no Offspring um futuro promissor. Lançam, então, em :
1992 pela Epitaph o segundo disco "IGNITION" que contém 12 :
músicas enérgicas sobre a última década em Orange County City. :
As letras continham refrões e backing vocais pegajosos que vira- :
ram marca registrada. Neste álbum está a música "Session", con- :
siderada o primeiro sucesso da banda. Alguns sons mais lentos:
no meio do disco quebramum pouco o gás acelerado: Mesmo:
assim o reconhecimento e � fama já eram quase inevitáveis.

TUDO ESTAVAA FAVOR DO
OFFSPRlNG

,

Com o fim do Nirvana que deixou o grunge e o punk rock em •

alta, estavam todos sentindo falta de uma nova banda. Então, em;
1994, com o sucesso de "Come Out And Play" emplacam o tercei-:
ro disco "SMASH" que se tornaria o registro independente de:
maior sucesso, vendendo 9 milhões de cópias e ganhando enor-:
me espaço na MTV. Neste disco estão ainda as famosas "Self:
Esteem", "Gotta Gét Away" e "What Happened To You?". Com:
certeza é o álbum que levantou a carreira da banda. Depois do:
sucesso de "Smash", fãs novos descobriram "Ignition", que a;
banda havia acabado de relançar, Com o sucesso geral relançaram:
também o primeiro disco pelo próprio selo, a Nitro Records, que I

mais tarde viria lançar bandas como Vandal's e Guttermouth. :
I' i:

Continua ... •
I

E para quem curte de verdade a Banda, existe a possibilidade:
deles passarem pelo Brasil com sua turnê do Splinter, não está:
nada confirmado, mas eles podem pintar pela região em setem-]
bro, vamos aguardar!!!

•

ti:
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



orreio do Norte
,_h s 11 dejunho de 2004ollu.a ,

" CANOINHAS - Como

eqüência do desenvolvi-
OS I" h
enIO tecno OglCO o ornem

apresentado um compor

ento menos ativo. Passan

ada vez mais tempo sen

� sem praticar uma ativida

fisica que proporciona bem

!ir físico e mental. Geral

nte usa como desculpa para

u sedentarismo a falta de

po, esquecendo que basta

força de vontade parae

orporá-Ia em seu dia-a-dia.
I Para a estudante Daiana

arcolin afalta de atividade fí-

a em sua vida é resultado da

.. eria do seu cotidiano. "Meu
, é muito corrido, trabalho e

tudo, não dá tempo para
atia muito menos para prati
uma atividade física", afir
.Já pata Eduardo Stanislask:i

eaticar atividade física é um

azee indescritível e o ambi

te da academia me estimula

ji]cançar meu objetivo, que é

meu bem-estar físico e men

", Eduardo tem como sua

'vidade física a musculação.
O professor de Educação

sica, James Luís Brey, relata
e a atividade física pode ser

:jinida como qualquer movi
ento corporal que resulte em

asto energético maior que os

'veis em repouso. Não são
ecessários níveis altos de prá
'ca física, horas intermináveis
e exercícios ou dor e sofri
ento para aproveitar as van

gens da atividade. É sufici
nte aumentar o grau de

enção da vida diária à ativi
ade física, combatendo o

eíeatarismo e seus riscos
�à éa vida humana. A ativi
de física saudável é aquela.
eita com prazer, sem exage
s, realizada pelo menos três
ezes por. semana.
As doenças crônico-

'�

era}

degenerativas, como as doen

ças do coração e das
coronárias (infarto, por exem
pIo), os acidentes vasculares
cerebrais (derrame), a hiper
tensão, o câncer, o diabetes
tem muito a ver com o modo
de vida das pessoas. Essas

doenças estão diretamente re

lacionadas com o excessivo
consumo de álcool e fumo,
com a falta de atividade física,
com a alimentação inadequa
da e com o aumento da tensão
e ansiedade que são caracte

rísticas da sociedade moderna.
A professora de Educação

Física, Cleide Kanzler, expõe
que a atividade física para um

paciente com problemas
cardiovasculares é fundamen
tal, já que ajudará na redução
de gorduras, que é responsá
vel pelo entupimento das veias
do coração. Já nos pacientes
diabéticos a atividade será des
tinada a estimular a circulação.

Antes de adotar qualquer
atividade física mesmo que seja
uma simples caminhada ou dei
xar de usar o elevador para
usar as escadas, é preciso
aprender a respeitar o corpo
para que se possa usufruir da '

melhor forma possível.
Antes de iniciar qualquer

atividade física a pessoa deve

passar por uma avaliação de
um médico e de um professor
,de Educação Física. A avalia

ção inicial é muito importante
para que o médico repasse ao

professor Educação Física a

real situação do paciente e o

professor possa planejar e ori
entar os exercícios de forma

adequada e segura.
Para o cardiologista

Clércio Odir TremI a avalia

ção física é indispensável, pois
.

será realizado teste de resistên
cia para certificar que a ativi-

Organização Acácio Pereira

fcontabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726
Fax: 622-5527

LJa Caetano Costa 341

Uma questão de
saúde e bem estar

Arquivo

Antes de adotar qualquer atividade física é preciso aprender a respeitar o corpo para que se possa usufruir da
melhor forma possível

.

dade física não vai prejudicar
a saúde do paciente. Do ponto
de vista cardiovascular é essen

cial que se dê ênfase a ativida
des aeróbicas, que envolvem
exercícios com repetições con

tínuas, aumentando considera
velmente o ritmo cardíaco. Me
lhora assim a eficiência do co

ração, suas veias e pulmões
.

que também são beneficiados
com este tipo de exercícios.

Mas não é só o coração
que necessita de atenção na

hora de praticar um exercício

físico, as articulações também
precisam de cuidados. Já que
elas não se auto-recuperam,
acabam por iniciar uma reação
em cadeia, levando à. destrui-

ção e inflamação da junta. A
cartilagem não tem qualquer
suprimento de sangue ou ner

vos. Quando está dariificada, o
osso começa a ficar exposto e

estressado, desenvolvendo cis
tos e provocando dores quan
do um osso raspa no outro. O
clínico geral Márcio TremI ex
plica que simples cuidados
como a escolha do calçado
adequado para cada exercício

pode evitar sérios problemas
nas articulações, como as dos

joelhos e dos tornozelos.
Por esses e outros motivos

as pessoas não podem come

çar aumentar a carga ou tem

po de atividade física por con
t� própria. Desta forma, se

pode estar negligenciando a

saúde sem ter consciência dos
riscos que correm.

Para Márcio TremI é ne

cessário saber ouvir o corpo,
descobrir suas necessidades e

o seu grau de resistência.
No entanto, para que real

mente tenhamos a totalidade
dos efeitos benéficos da ativi
dade física precisamos tam

bém 'manter uma alimentação
adequada, bem como evitar

mos, dentro do possível, situa
ções de tensão e ansiedade.

Para que a atividade física
tenha resultados benéficos e

significativos no organismo é
necessário ter uma alimentação
saudável, que é pobre em gor-

Karla Brey

dura animal, tem pouco sal e

açúcar, é rico em fibras vege-·
tais, frutas, legumes, cereais in
tegrais, carne branca (de fran

go ou de peixe), leite e seus de

rivados, desnatado ou

semidesnatados.
Segundo a nutricionista,

Karla Jaqueline Martins, não
adianta praticar atividade físi
ca sem uma alimentação sau

dável e esperar os melhores
benefícios da atividade física.
"Ter um cardápio balanceado
é essencial para uma vida sau

dável. Não há vida saudável
sem uma' alimentação adequa
da" , conclui.

es-as<que invest�m'ria educação e conscientização
.

��as ê�tão �o mesmo tempo, investindo e alimentan
seu próprio futuro, pois as crianças representam mais

'd9i,que· nunca, a n�ssa ..realidade e o futuro do amanhã.

Segundo o Gerente Industrial da Sepac Serjo Villian

Maichszak é jmpof1ante.par� uma empresa trabalhar a cada
dia a preocupação com a natureza, e mais importante ainda

. é poder ver a satisfação e o resultado estampado nos olhos
de cada criança e dentro dela o seu compromisso fiel com a

p�����y�ção do wei9 ..
ambiente.

.

orno a��!?:as ll}TIa agen
este o 06jéti�? do

..... SUCHEK

�. Corretora de Seguros Ltda.

Seguros
Residenciais Elupresaáais, Vidas
Transportes, Automóveis
Títulos de capitalização
Previdência

Rua Frei MCllaJro Kamps, 315 r andar - Fone (47)622-2120 . Fax 622·2321
CANOINHAS - se - e-mail: suchekseguros@newage.com.br
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Arraial Universitário da
Une acontece no dia 18

CANOINHAS/PORTO
UNIÃO - Em 18 de junho,
acontece as maiores festas

juninas da região. Acadêmicos
e professores da Universida
de do Contestado - UnC -

campus Canoinhas e Núcleo,
de Porto União trabalham para
acertar os últimos detalhes das
festas do, Arraial Universitá
rio. Em sua sa edição em

Canoinhas, a festa acontece

no salão Santa Cruz, ao lado
de igreja matriz. Em Porto,
União/União da Vitória, o,

evento acontece na sede da

Associação AVética Banco do
Brasil (AABB).

.

Em Canoinhas, são espe
radas para o, Arraial cercade
'6 mil pessoas ..Em Porto
União/União da "vítória é es
perado público de .'3' mil
pessoas.A exemplo _dqs. outros
anos, as festas- contam com

muitas atrações como apre
sentação de bandas musicais

Ritmo acelerado para organizar as maiores festas juninas da região
e as barracas de bebidas e

comidas típicas, comandadas
pelos cursos de graduação.

,

Em Canoinhas se apre
sentam as bandas Vodoo
Do11s, Canoi e Novos Velhos.
Também acontece baile com

o grupo �arcação e apresen
tação de quadrilha e casamen

to, caipira. A festa tem início
às 20 horas.

Já em Porto União/União
da Vitória, a festa conta com

parceria do Banco do Brasil e
AABB. "Estamos ainda defi
nindo, a programação. Até o

final da semana temos a pro
gramação completa", afirma o

coordenador do Núcleo,
Valdecir Bechel. A festa em

Porto União, União, da Vitória
terá início, às 19 horas.

Em Canoinhas, 'atua como,

organizadora da festa a

Contest Eventos, agência-Ia
boratório do curso, de turismo,
da UnC. Em sua quinta edição, que acontece no dia 18, são esperadas mais de três mil pessoas

Aniversários

. I

As irmãs gêmeas Larissa e Patrícia Wisnievski comemoraram ontem, 10, mais
um ano completado de suas vidas. Que' a paz, a saúde, a felicidade e o amor

sejam constantes em suas vidas. Parabéns.

De Parabéns
Também na data de ontem completou idade nova, Carmem Maria
Pangratz. Desejo de felicidades de todos os seus familiares.

PiDaria Torre de PiDa

Inaugurou no sábado, 5, um novo espaço para quem é apreciador de uma boa
pizza. Trata-se da Pizzaria Torre de Pizza, localizáda a rua Frei Menandro Kamps.
A julgar pelos presentes na noite de inauguração" a pizzaria promete ser a

sensação da cidade.
.

UnC supera índice de aprovação no Exame da Ordem dos Advogados de SC
CANOINHAS- A Uni-

"versidade do, Contestado, -

campus Canoinhas come

mora o, índice de aprovação
dos seus ex-acadêmicos de
direito, na prova da OAB,
que teve seu resultado divul

gado no, sábado" 5. O índice
de aprovação, foi de 18%,
superior à média de aprova
ção, do, Estado" que foi de

12,77%. Para o coordena
dor do, curso, de direito, do

campus Canoinhas, Salva
dor de Maio, Neto" a média
de aprüvação, do, curso, do,

campus Canoinhas
desmistifica o, estereótipo, de
que qualidade de ensino, so
mente se encontra nos gran
des centros. "Sabíamos que
a prüva seria difícil, por isso,

mesmo, ficamos muito, satis
feitos com a média de apro
v ação, levando, ainda em

cünta que esta é a primeira
turma do, curso, da UnC

Canoinhas", afirmou.
Já na primeira parte da

prova, a média de aprova-,
ção foi de 60%, também
muito, superior a do, Estado"

que foi de 38%.

Treze, dos 22 ex-acadê

micos, que se formaram na

primeira turma do, curso, de
direito" em dezembro, de

2003, alcançaram a nota ne

cessária, ou seja, acertaram
mais que 50% da prova po,
dendo passar para a corre

ção da prova prática. Al

guns acertaram entre 37 e

39 questões e recorreram da

correção, o, que pode ainda
aumentar a média de apro
vação,

Já na segunda fase, na

pro,va prática, 4 do,s 13 que
tiveram a prova corrigida
foram aprovados.

A prova do Exame da
Ordem foi realizada em 8 e

9 de maio, e teve a partici
pação de 1 809 bacharéis

Rua 12 de Setembro,640
Canoinhas-SC Fone: (047) 622-3203

em Direito. Foram aprova
dos 231 candidatos.

Os primeiros advogaiJ&
formados pela UnC-caJ1lPu
Canoinhas são, JuliaD1
Borges de Souza, Pauli
Sergio Stocker, Ilse Zablost
e Lecia Maria Labas. A el

acadêmica Juliana foi co!
templada com o, prêmio Mt
rito, Universitário, de 2002,

FUJIFILM

Rua Major Vieira, 42�
Tel. (47) 622·2528
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